Je suis une pâtissière très chaude

par Laetitia

Bien que d’une intelligence très affûtée, Lætitia n’éprouvait qu’un intérêt très limité pour les études. Les hormones s’en mêlant, elle préfère bientôt explorer des territoires autres que celui du savoir académique en frottant sa peau à celle de ses camarades et devient vite accro aux plaisirs de la chair… Incapable de s’en sevrer, elle s’y consacre avec tant d’application qu’elle doit bientôt se réorienter. Choisissant, sans grande conviction, une formation en pâtisserie, elle découvre entre les mains expertes d’un maître-queux très inventif qu’on peut beaucoup s’amuser, à grands coups de chantilly et de crèmes diverses, dans les laboratoires où se fabriquent des gâteaux, dont on ne se doute pas quand on les achète, de tout ce qu’ils ont pu voir. Dommage qu’ils ne puissent pas parler…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Faut-il voir déjà dans l’habitude canaille de mêler les mots à la chose un signe de ma vocation naissante de pornographe ? Maintenant encore, quand je fais l’amour à une femme qui me plaît vraiment, il faut que je lui dise ce que je lui fais, au moment où je le fais – ou juste avant (pour la mettre en appétit ?).

« Je vais te mettre le gland dans l’anus, chérie, qu’est-ce que tu en penses ? Tu veux bien ? Allez, ne fais pas de chichis, mets-toi à genoux, ouvre bien les fesses. C’est bien pour ça que tu es venue, non ? Tu veux que je te branle en même temps ? Ou tu préfères que je te pince ? »

Qu’un tel bavardage accompagne, précède ou suive l’action, il en est un ingrédient indispensable. Avec les taciturnes, mes affaires ne durent jamais longtemps. La « dire » en la faisant rend la chose doublement savoureuse.

Il n’y a pas que l’amour filial qui peut s’avérer paralysant ; l’amour tout court y arrive aussi bien. Quand j’aime trop une femme, si je ne veux pas que l’amour la mette sexuellement hors de ma portée, freine mon désir, m’empêche de me comporter avec elle de la façon que je souhaiterais, pour qu’une sotte idée de respect ne s’interpose pas entre son corps et les gestes « dégradants » qui sont nécessaires à l’assouvissement de mes plaisirs (et des siens), je me vois contraint de céder la place à un double bavard et insultant qui va la profaner à ma place.

J’ai besoin de souiller, d’humilier, de maltraiter la femme que j’aime pour pouvoir en jouir. De l’oblitérer. Cette méchanceté de commande, de parade, théâtrale, jouée, nous tire alors, elle et moi, dans une parodie, une comédie à deux dont, une fois la crise passée, je me sens vaguement honteux ; et souvent l’amoureuse, rancunière de s’être laissée aller à faire la « vicieuse », m’en fait reproche.

« Quand même, tu as beau dire, ce n’est pas naturel ! »

Que de fois ai-je entendu ces mots... après.

Et ne parlons pas de celles qui associent mon innocente manie au fait que j’écris des pornos.

« Pas étonnant que tu écrives des trucs pareils ! »

Ce sont celles à qui mon travers a donné le plus de plaisir qui m’en veulent le plus.

« Je n’ai pas envie de devenir aussi détraquée que toi ! » (Faustine)

Soit dit en passant, manier la parole en la circonstance n’est pas toujours chose aisée. Il faut garder le sens de la mesure, ne pas aller trop loin, car le ridicule nous guette. Je me souviens, une fois où j’enculais une de mes amies, de lui avoir lâché une grosse bourde dans le genre de : « Alors, salope, tu aimes ça, hein, tu en prends plein ton cul ? »

Elle n’était pas bégueule, mais ne put faire autrement qu’éclater de rire, tant l’excès m’avait fait tomber dans le poncif. Quand on veut en faire trop, la flèche dépasse la cible.

E.

1

Je m’appelle Lætitia et tout s’est joué pour moi l’année de mes seize ans. Comme toutes les filles et tous les garçons de cet âge, j’étais totalement insouciante et je m’ennuyais profondément à l’école. Alors que j’approchais d’un choix crucial, je n’avais pas la moindre idée ni la moindre envie concernant mon orientation. Je représentais l’un des sujets de préoccupation numéro un de mes profs parce que je ne fournissais pas le moindre effort en cours. Je me contentais d’être là.

On a voulu me faire passer des tests de quotient intellectuel. Je me suis retrouvée un après-midi dans une pièce close, avec devant moi une pile de dossiers. La secrétaire du principal m’a demandé de tout remplir. Elle a paru très surprise que je finisse en une heure, alors qu’il en fallait normalement trois pour boucler le tout. Son expression était réprobatrice. Elle n’a rien dit mais elle pensait sûrement que j’avais bâclé le test. Pour être honnête, c’était aussi mon avis et je me moquais bien de son opinion.

J’ai été très surprise quand j’ai été convoquée la semaine suivante dans le bureau du principal, un gros type qui avait dépassé la cinquantaine, qui avait une épaisse moustache. Je le trouvais plutôt sympathique, au contraire de tous les profs qui me semblaient méprisants. Il m’a proposé de m’asseoir. Ce que j’ai fait. Il avait un immense bureau, plutôt nu, avec juste une grande table carrée encombrée de dossiers, deux grandes étagères dans un coin, et deux sièges pour les visiteurs.

— Lætitia, je viens d’avoir les résultats des tests qu’on t’a fait passer… C’est assez incroyable…

Il a fait glisser la feuille vers moi. Il y avait tout un jargon, pour arriver à un résultat qui lui était exposé dans un langage tout à fait clair. J’avais un Q.I. largement supérieur à la moyenne.

Ça ne m’a fait ni chaud ni froid. Tout au contraire, lui semblait fasciné de me découvrir différente, alors qu’il avait porté sur moi, j’en étais bien consciente, un regard plutôt négatif. Il s’est lancé dans un très long discours m’expliquant qu’avec mon intelligence au-dessus de la normale, j’aurais dû avoir d’excellents résultats. Il fallait que je travaille pour mon avenir, que j’aie un projet d’orientation. Tout un baratin qui m’a laissée totalement indifférente.

En revanche, sa manière de me regarder m’intéressait. Il semblait de plus en plus mal à l’aise au fil des minutes. Il avait peut-être de bonnes raisons. J’avais ce jour-là une jupe qui m’arrivait juste au-dessus du genou mais, quand je m’étais assise, elle était remontée en haut des cuisses sans que je me soucie de la remettre en place. Je n’avais pas mis de collant, mais des bas stay-up et des bottes.

A l’époque, comme la plupart des ados, j’étais partagée entre des comportements contradictoires. J’étais coquette, et en même temps je me fichais de pas mal de choses. C’est sans doute ce qui m’a donné l’envie de jouer avec le trouble du principal. Ce n’était d’ailleurs pas la première fois que je faisais l’allumeuse mais jusqu’alors mes victimes étaient des garçons de mon âge. J’ai décroisé de nouveau les jambes, avec une infinie lenteur. Le principal est devenu rouge brique.

Ça n’est pas allé plus loin et j’ai quitté son bureau pas le moins du monde convaincue par ses arguments. A vrai dire, je me fichais de tout cela. Le seul résultat tangible de cette entrevue c’est que ce jour-là j’ai pris réellement conscience que je n’étais plus une gamine mais une femme. Physiquement parlant, je quittais l’adolescence pour entrer dans l’âge adulte, non pas tellement à mes propres yeux qu’à ceux des autres.

En un an mon corps avait changé. J’avais grandi d’une quinzaine de centimètres. En outre, je me retrouvais avec des seins volumineux, des hanches larges, symboles pour moi d’une féminité triomphante, et des fesses aussi rondes que mes cuisses. Je n’avais pas saisi jusque-là tout ce que ça impliquait. J’avais toujours cru que la séduction passait par la manière de s’habiller. J’avais une mère coquette que j’avais imitée inconsciemment et qui elle-même m’avait toujours encouragée à être très féminine. Elle me donnait en tout cas un budget vêtements conséquent. Ça tombait bien parce que j’avais dû renouveler ma garde-robe. La nouvelle Lætitia portait des pantalons serrés, des jupes courtes, des petits tops sous des blousons. Elle affectionnait les escarpins avec des talons et les bottes. Elle se maquillait sans trop d’excès, se parfumait et arrangeait ses longs cheveux châtains en des coiffures sophistiquées.

Dans le bureau du principal, j’avais découvert que je pouvais être regardée comme un objet de désir. Et cela a entraîné une conséquence inattendue. L’après-midi, au moment de la récréation, je suis allée aux toilettes pour faire pipi. Au passage, je me suis examinée dans le miroir. Je m’étais apprêtée le matin sans vraiment mesurer à quel point ma tenue était sexy. Je ne m’en rendais compte qu’à présent. Sous le blouson, entrouvert, mes seins tendaient le top et semblaient vouloir faire éclater le tissu. On percevait parfaitement leur volume mais aussi le relief des aréoles et des mamelons.

J’avais très envie de faire pipi. Je suis partie vers une des cabines. J’avais des escarpins avec des talons très hauts, et j’ai failli glisser sur le carrelage. Je me suis enfin retrouvée sur le siège, ma culotte aux chevilles. Mon slip était transparent d’humidité et, en portant mes doigts sur mon sexe, je me suis rendu compte qu’il était poissé par un liquide gras et tout dilaté. Je me suis caressée et j’ai joui mais ça n’a pas été suffisant pour me calmer, alors j’ai continué. J’aurais été incapable de m’arrêter. Mon corps réclamait un soulagement à la tension qui s’était accumulée en moi toute la journée. Je sentais ma chair gonfler à en être douloureuse et mes sécrétions s’épaissir. Le dernier orgasme que j’ai eu m’a vidée de toute mon énergie. Je me suis écroulée sur le siège, sans forces, pleurant parce que j’étais à bout de nerfs, mais aussi heureuse, ne contrôlant plus grand-chose de mon corps, me mettant à pisser sans pouvoir me retenir.

2

J’avais découvert non pas la sexualité, ça faisait pas mal de temps que je me masturbais comme toutes les adolescentes, mais le sexe, ou plus précisément le vice, et à partir de ce jour j’ai connu une période atroce et excitante à la fois où j’avais la chatte constamment en feu. Ça me démangeait du matin au soir. Je n’avais qu’une envie, me caresser pour m’apaiser. Ça commençait quand je me réveillais et même avant, à vrai dire, car ma nuit était remplie de rêves érotiques.

J’ai exploré jour après jour les capacités de mon corps. Je me suis rendu compte que les jeans serrés que je portais, s’ils ne me faisaient rien jusqu’à présent, avaient maintenant un effet sur mon sexe.

Je l’ai réalisé un jour en plein cours. Je m’asseyais généralement au fond, un bloc devant moi, même si je ne prenais pas de notes. J’avais toujours l’air très attentive. Ça me paraissait être la moindre des choses même si mes pensées vadrouillaient facilement. Ce matin-là, j’ai croisé et décroisé mes jambes parce que, justement, mon pantalon me serrait, et j’ai eu un orgasme qui m’a traversée de manière fulgurante. Je suis restée hébétée. Le jean me comprimait tellement que ça avait un impact non seulement sur mon sexe aussi sur mes fesses et ma raie. Je pouvais agir sur mon corps rien qu’en écartant et en resserrant les cuisses ou en me dandinant sur ma chaise. Au fil du temps, j’ai appris à contrôler le phénomène pour faire durer l’excitation ou, au contraire, jouir sur le champ.

Quand je rentrais le soir, c’était au terme d’une journée durant laquelle j’avais eu plusieurs orgasmes sans pour autant apaiser mon corps. J’étais constamment moite. J’avais l’impression d’avoir une fièvre qu’aucun médicament n’aurait pu apaiser. Je m’allongeais directement sur le lit. J’avais du travail à faire mais je m’arrangeais toujours pour l’expédier pendant les heures d’étude. Je défaisais mon pantalon et je le tirais le long de mes cuisses sans même me soucier de le descendre au-delà de mes genoux. D’ailleurs, il était généralement bloqué par mes bottes. Je me trouvais dans un état indescriptible avec mon sexe baignant dans mes sécrétions sous ma culotte ou mon string. J’étais bien obligée de mettre toujours des dessous à présent, de peur de tacher mes jeans.

Dans ma recherche effrénée d’orgasmes, je n’avais pas vraiment de tactique. C’était comme l’été à la piscine quand je restais allongée sur le dos des heures avec des flotteurs. J’étais dans une sorte d’état second. Ma main se baladait sur une zone large, allant de mon ventre à mes fesses, qui étaient étonnamment sensibles.

C’est durant cette période que j’ai commencé à penser sérieusement aux garçons et pas seulement pour les allumer en leur montrant ma culotte, quand j’en avais une. Je songeais que ce serait bien bon d’être remplie par ce qu’ils avaient entre les jambes.

J’ai doucement glissé sur une pente, en commençant par piocher dans la collection des vidéos pornos de mon frère. C’était une de ses occupations favorites que de regarder des films de cul que ses copains lui passaient et qu’il copiait ou qu’il s’achetait et il en avait un nombre phénoménal.

Je me souviens encore du choc que ça a été la toute première fois, quand j’en ai inséré un dans mon ordinateur et que j’ai appuyé sur play. Il n’y avait pas vraiment d’histoire, comme c’est la plupart du temps le cas pour ce genre de films. Dans un bureau, un type faisait entrer une fille pour un entretien d’embauche. Elle avait un gilet en laine d’où semblaient vouloir jaillir deux seins dont une bonne moitié était apparente, et une jupe qui méritait à peine ce terme tellement elle était courte. Elle s’est installée face à lui, dévoilant ainsi une paire de jambes impeccables qu’il a considérée, de l’autre côté de son bureau, avec le plus grand des intérêts, de même que son décolleté.

Il s’est lancé dans l’examen de son dossier, totalement vide, commentant son absence de diplômes, et lui demandant si elle maîtrisait des logiciels de traitement de texte dont elle n’avait apparemment pas entendu parler. La caméra a serré sur ses cuisses, qu’elle a décroisées, comme je le faisais avec mes jeans serrés. La différence tenait à une chatte que nul sous-vêtement n’enserrait et qu’elle a mise en évidence comme argument essentiel pour un éventuel recrutement. Elle n’était pas épilée. Ça faisait quelque chose de très fourni qui partait dans tous les sens.

Il y a eu un plan sur le dossier de recrutement et plus précisément sur quelques lignes griffonnées en bas du CV. « Je ne maîtrise pas le traitement de textes mais je suce très bien ! » L’homme lui a dit : « Bon, on va vérifier ça, et envisager un recrutement. » Il s’est levé et approché d’elle.

J’étais sur mon lit et, mon ordinateur portable face à moi, je n’en perdais pas une miette. Assise en tailleur, uniquement vêtue d’un long T-shirt, j’avais la main entre les cuisses. Je me masturbais d’un geste compulsif en réaction au trouble grandissant que me procurait le film. J’ai à la fois eu un vertige et frôlé l’orgasme quand la fille a défait le pantalon de l’homme et mis à nu une verge qui reposait toute molle sur les testicules. C’était la première fois que je voyais une queue et j’étais figée devant la vision de cette bite.

La fille devait avoir pas mal d’expérience, ça se sentait au moindre de ses gestes. Elle a pris la queue du bout des doigts et elle a rapproché son visage, se contentant dans un premier temps de l’examiner sous toutes les coutures, comme une cliente juge une marchandise disposée sur un étalage. Elle a eu une moue qui pouvait signifier bien des choses, mais à laquelle il fallait sans doute attribuer un sens que j’ai compris dans les secondes qui ont suivi : « pas encore assez dure ». Elle l’a masturbée avec des gestes extrêmement lents qu’on aurait pu croire inefficaces mais qui, au contraire, ont eu un effet fou. Il a suffi de deux ou trois mouvements pour que le sexe s’allonge et gonfle, prenant des proportions qui en faisaient une queue de bonnes dimensions. J’étais fascinée, certes par l’objet en lui-même, mais tout autant par la métamorphose qui avait transformé quelque chose de flasque en bâton rigide.

La fille a léché la tige gonflée. Elle avait une langue toute rose, très longue, et j’ai trouvé cette caresse particulièrement troublante. J’avais l’impression que mon corps était un volcan. Quelque chose coulait dans mes veines et ressemblait à une lave qui me brûlait. Je sentais qu’un monde nouveau s’ouvrait à moi, fait d’une multitude de possibilités que je commençais à peine à effleurer.

J’absorbais tous les détails. La manière qu’elle avait de la parcourir en prenant tout son temps, alors que j’aurais sans doute été plus pressée, plus heurtée, cette sorte de satisfaction profonde qui se lisait sur son visage, dans son regard, dans son sourire, sa manière de faire glisser ses yeux de la queue à ceux de son partenaire. On y lisait de la complicité.

Sa main se baladait sur ses seins. L’homme les a dégagés du gilet. Ils étaient enveloppés dans un magnifique soutien-gorge de dentelle rouge. Avec la même habileté que la fille avait eue pour sortir sa queue, il les a mis à nu. Ils étaient volumineux, trop ronds pour devoir grand-chose à la nature, avec des mamelons qu’il a caressés et qui se sont allongés. La fille fermait les yeux, ouvrait la bouche, mais continuant pourtant vaillamment à parcourir de la langue la queue. J’en étais presque verte de jalousie. J’aurais aimé, je n’avais aucun mal à me l’avouer, être à sa place. C’était quelque chose qui me tordait le ventre. Les plaisirs que je me donnais du bout des doigts m’avaient jusqu’à présent suffi. A cet instant, ils me paressaient désespérément fades.

Il y avait sans nul doute une différence essentielle entre la fille et moi : l’expérience. Elle a attrapé la queue du bout des doigts et elle l’a soulevée, en collant la partie supérieure contre le ventre. Ce qu’elle a fait ensuite, je ne l’aurais sans doute même pas imaginé. Elle a gardé sa langue sortie, bien dardée. Je n’avais jamais pensé jusqu’alors qu’une langue puisse être quelque chose d’érotique, mais, à voir ce bout de chair, long, tendu, je lui trouvais quelque chose de vraiment troublant. Et ça a été encore plus le cas quand elle a léché le dessous de la queue et les couilles. Elles étaient toutes gonflées, plus sombres que le reste, poilues et parcourues de plissements. Elle s’est promenée dessus.

Ce devait être vraiment troublant parce qu’un jet de sperme a atterri sur sa joue et s’est étalé avant de couler. Ça m’a fait vraiment tout drôle parce que, bien entendu, je n’avais jamais vu d’éjaculation. Mais là où j’ai été vraiment soufflée, c’est quand la fille a cueilli le filet du bout des doigts avant de le gober d’un coup de langue. Elle avait vraiment l’air de déguster une friandise et je me suis demandé si elle aimait ça ou si ça faisait partie de son jeu d’actrice.

Malgré ce jaillissement de sperme, l’homme bandait toujours autant. Elle a abaissé sa queue. Ensuite, elle a posé sa bouche sur le gland et a marqué un arrêt avant d’avaler un bon tiers de la verge. Ses joues se sont gonflées, tendues par ce qui les habitait. Voir de manière concrète ce que pas mal de copines racontaient a achevé de me tournebouler. Elles en parlaient souvent. D’après elles les garçons adoraient ça mais, à les entendre, elles n’étaient pas en reste, sans que je sache quelle était la part de la réalité et celle de la vantardise.

A celle qui était sur l’écran, ça semblait plaire aussi. Ou alors, c’était une très bonne comédienne. Elle a fait aller et venir sa bouche en variant le rythme. Quand elle s’est dégagée, elle a laissé une verge dégoulinante de salive et qui s’était énormément dilatée. Elle s’est relevée. J’ai compris qu’ils allaient passer à autre chose. Mon cœur battait très fort dans ma poitrine.

Elle s’est agenouillée sur le fauteuil, le haut du corps appuyé sur le dossier, et elle a retroussé sa jupe sur ses reins. Sa position était particulièrement troublante et même moi qui étais une fille j’ai ressenti un profond désir qui m’a laissé la bouche sèche. Ses fesses s’étaient ouvertes, laissant voir l’anus dans la chair et juste en dessous le renflement de la vulve, quelque chose de vraiment massif, avec de multiples replis.

L’homme a attrapé un préservatif. Avec un geste qui trahissait une longue habitude, il a posé le rond de plastique sur son gland et a déroulé la capote presque à la racine de sa queue. Il l’a tirée au bout pour dégager un réservoir.

Je n’ai pu m’empêcher de gémir. J’aurais voulu qu’il me caresse la croupe comme il le faisait à la fille. Apparemment, comme moi, elle était sensible de ce côté-là, parce qu’elle s’est cambrée, redressant la tête, fermant les yeux. J’ai aperçu un filet gras sortir de son sexe. L’homme s’est ensuite placé dans la fossette très marquée qu’elle avait à la naissance de la raie et il est descendu très lentement dans le sillon, remplissant celui-ci de son sexe. Elle a crié dans une sorte de mélopée continue. Il a appuyé sur son anus. J’ai cru un instant qu’il allait la pénétrer par le cul, mais il a continué son chemin jusqu’à la fente. Il a semblé tâtonner, la fouillant, avant de finalement rentrer en elle. Il l’a fait, là aussi, avec une extrême lenteur. Ça a duré une éternité avant qu’il ne soit totalement enfoncé. C’était impressionnant de savoir que toute cette masse avait pu rentrer.

J’ai arrêté la lecture du DVD. J’avais de la fièvre. Je me suis laissé aller en travers du lit, malade de frustration.

Pourtant, les jours suivants, j’ai regardé la suite. Le premier choc passé, j’ai pris un plaisir fou à voir la queue aller et venir, avant que l’homme ne l’extirpe finalement et l’enfonce dans l’anus de la fille. Il a glissé en elle d’un seul mouvement sans qu’elle semble avoir mal, jusqu’à ce que ses couilles viennent buter contre les fesses. Il a fait un va-et-vient avant se dégager. Je n’avais pas d’expérience, mais la dilatation extrême de son sexe disait clairement qu’il allait jouir. C’est bien ce qui s’est produit. Il a fait glisser le préservatif, mettant sa queue à nue avant de la glisser dans la raie de la fille. Son gland dépassait tout en haut. Sa bite agitée par des spasmes violents a craché des jets de sperme copieux qui ont atterri sur son ventre. Rien ne m’échappait, et j’ai aussi vu que la femme se masturbait, causant un orgasme qui l’a secouée.

Ça n’a été que le début, et dans les jours qui ont suivi, j’ai été de film porno en film porno. J’y passais la majeure partie de mon temps libre. J’étais absolument fascinée par ce que je voyais. Assez ironiquement, en dépit de ça je ne me suis pas tripotée. J’étais hantée par ces images qui tournaient en boucle et faisaient naître des rêveries où j’étais aux prises avec des corps, des sexes d’homme, dans toutes les positions possibles. C’était d’ailleurs là ce qui me plaisait le plus sans doute : les positions. Je découvrais tout ce qu’il était possible en manière d’emboîtement, dans des manières que je n’avais jamais imaginées.

Je n’étais pourtant qu’au tout début de ma vie sexuelle.

3

Ma vie n’était pas différente de celle de pas mal d’ados de mon âge et, comme eux, mon plaisir était de me trouver en compagnie d’autres jeunes, garçons et filles. On se connaissait depuis des d’années, voisins, ex-voisins, camarades d’un moment. C’était un groupe informel, d’une vingtaine de personnes, même si on ne se retrouvait pas forcément tous, le mercredi ou le samedi.

Notre lieu de réunion était une grande halle, qui se décomposait en une partie à nu à laquelle on accédait par une volée de marches, une autre couverte où avait lieu une partie du marché le vendredi, et en haut à nouveau une partie à nu, plus petite, débouchant sur une autre volée de marches qui s’élevait jusqu’à la rue au-dessus. On se retrouvait là. C’est dans ce lieu public que nous nous étions approprié que s’est jouée ma sexualité, en tout cas les premières approches de celle-ci.

Tout a sans doute pris naissance, je ne l’ai compris que plus tard, le jour où je suis arrivée, après mon changement de garde-robe, avec un jean très moulant, un petit blouson et de magnifiques bottes montantes noires ornées de motifs dorés. Au regard que m’ont jeté plusieurs garçons, mais aussi certaines filles, j’ai su que quelque chose avait changé.

Pourtant, ce jour-là, il ne s’est rien produit. C’est arrivé trois mercredis plus tard, dans la soirée. On passait l’après-midi dans cette sorte de no man’s land où aucun adulte n’osait se risquer. On discutait beaucoup, on buvait des sodas ou de la bière, on fumait, dans des groupes éclatés, qui se rassemblaient, se faisaient et se défaisaient, pour finir par se séparer.

Il était près de sept heures du soir et je n’avais pas trop envie de rentrer. Ça faisait trois semaines que je venais et que je sentais aussi quelque chose éclore, sans qu’il y ait eu de réel mouvement vers moi. J’étais près de l’escalier avec deux garçons, Michel et Pablo, à l’arrière du bâtiment. Entre la rue et nous, il fallait gravir une trentaine de marches raides et étroites et personne ou presque ne passait jamais par là. Nous étions isolés entre la bâtisse derrière nous et cette montée.

Michel, le brun, et Pablo, le blond, étaient les deux garçons dont je me sentais la plus proche. On se connaissait depuis pas mal d’années, et il s’était créé des affinités entre nous. On avait les mêmes goûts. Ce qui faisait qu’on était souvent ensemble à discuter alors que j’étais plus éloignée d’autres avec qui les conversations étaient limitées. Je croyais qu’il existait entre nous une profonde amitié. J’avais oublié qu’ils étaient des garçons, moi une fille, et que nos différences et notre sexualité pouvaient l’emporter sur tout le reste.

Tout s’est joué en quelques minutes. On était là, derrière, ensemble, isolés pour la première fois depuis deux semaines. Je n’avais pas fait attention à leurs regards à eux jusqu’à présent. Ils m’étaient tellement proches que je n’aurais pas imaginé qu’il puisse y avoir entre nous autre chose qu’une franche camaraderie, de leur part comme de la mienne.

On discutait musique mais il y a eu un silence. Nos regards se sont accrochés. On a été figés un moment, surpris de ce qu’on lisait dans les yeux de l’autre, mais aussi de ce qu’on sentait monter en nous.

Ça s’est fait très rapidement. Quelque chose de saccadé, de heurté, de maladroit et cependant de fluide en même temps, qui traduisait tout simplement ce qui avait été en nous depuis deux ou trois semaines sans qu’on en ait été vraiment conscients. C’est moi qui ai pris l’initiative. J’ai compris, avec lucidité, que si je ne le faisais pas, il n’y aurait rien, et que ça les dédouanerait. Je me suis penchée vers Michel d’abord. J’ai posé ma bouche sur la sienne. On s’est embrassés comme ça, simplement, et nos langues ont fait contact. Je n’ai pu retenir un gémissement, qui a été étouffé par le baiser. Je n’avais rien connu d’aussi bon, et j’aurais voulu que ça dure une éternité.

Je me suis pourtant dégagée, tournant mon visage vers Pablo. On s’est embrassés pareil, et cependant ça a été totalement différent. Quand j’ai reculé, j’ai appris qu’il existait une sorte de télépathie dans les relations amoureuses et sexuelles, et qu’on pouvait anticiper ce que l’autre voulait. Ils m’ont en tout cas comprise. Je n’oublierai pas cette première fois. Par la suite, on a fait bien pire mais ce moment a été unique, non seulement parce que c’était justement la première fois mais aussi parce que sous des dehors banals, ça m’a procuré un plaisir intense.

J’ai fermé les yeux alors que leurs mains, comme je le souhaitais, venaient sur moi. Leurs caresses étaient maladroites, pas sûres au début. Ils se sont aventurés sur moi, à travers mes vêtements. Le blouson ouvert, je leur offrais le bustier rouge que je portais cet après-midi-là et mon jean.

Une main est venue sur mon ventre et l’autre sur mes fesses. Il y avait l’épaisseur du tissu entre leurs doigts et ma chair, mais cela n’a rien empêché, au contraire. Immédiatement, j’ai été envahie par la chaleur qui émanait de leurs mains et qui m’a remplie comme une irradiation. J’ai renversé la tête en arrière et j’ai gémi, incapable de m’en empêcher. Pablo a massé mon ventre d’un mouvement circulaire, tandis que Michel parcourait mes fesses.

Je les sentais encore hésitants, alors que j’avais envie de leur hurler de continuer. Ils se sont rassemblés sur mes hanches, que le pantalon taille basse laissait à nu, avant que Michel vienne sur l’extérieur de mes cuisses et que Pablo ne remonte en direction de mes seins.

Ils ont finalement attaqué ces deux zones sensibles, alors que je m’offrais toujours, au milieu de cet espace qui était uniquement pour nous à cet instant, à la nuit tombante. J’ai eu envie de leur crier d’aller droit au but. Comme s’ils avaient lu dans mon esprit, ils ont obéi. Pablo est venu directement sur mes seins. Comme le bustier était très ajusté, je n’avais pas mis de soutien-gorge dessous, et j’ai bien senti sa main qui se baladait sur leur masse, venait sur mes aréoles. Ce n’était pas quelque chose de nouveau pour moi. La mienne avait suivi les mêmes parcours mais celle d’un autre, cela faisait toute la différence. Avec un rien d’hésitation, Michel est venu sur le renflement de mon pubis. Alors que j’avais été jusqu’à présent immobile, j’ai attrapé leurs poignets pour qu’ils appuient plus fort : une manière de leur faire comprendre que j’avais envie qu’ils restent sur moi. Ça les a libérés de leurs dernières appréhensions, et ils m’ont caressée franchement l’un sur mes aréoles et mes mamelons, l’autre sur ma fente. Je sentais mon corps réagir. J’ai fini par jouir, en pissant en même temps. J’aurais été incapable de retenir l’urine qui a coulé, remplissant ma culotte, la saturant, dégoulinant le long de mes jambes, absorbée par mon jean. On s’est séparés avec dans le cœur quelque chose d’intense qui nous avait rapprochés.

En arrivant, j’ai défait mon jean. Il était sombre à l’intérieur des cuisses, maculé de ma pisse. Dessous, j’avais un string que j’ai écarté, touchant des chairs gonflées, molles, humides d’un mélange d’urine pas sèche et de sécrétions. Le simple fait de poser mes doigts sur ma chair m’a fait gémir, tellement j’étais à vif. J’étais près de la machine à laver et, dans un réflexe, je suis venue appliquer ma vulve contre le rebord de celle-ci. A cet instant, le monde aurait pu s’écrouler autour de moi, je n’avais plus qu’un souci : trouver un apaisement à ce qui me brûlait. Je me suis frottée, alternant des mouvements de droite à gauche et de haut en bas. La machine s’est mise en route, et ses vibrations ont accompagné ma masturbation. J’ai joui plusieurs fois jusqu’à ce que, enfin apaisée, je me laisse tomber sur le sol, épuisée.

4

Le deuxième acte a eu lieu quand nous nous sommes revus le samedi. Pablo, Michel et moi, on a passé l’après-midi à nos activités habituelles : jouer aux cartes, écouter de la musique, jusqu’à ce que nos copains se dispersent.

Tous les trois, on s’est retrouvés au même endroit que la fois précédente. On était tendus de désir. On avait envie d’aller plus loin, tout en sachant que ce lieu en plein air ne s’y prêtait pas vraiment. L’intuition ou je ne sais quoi est venue à notre secours. La halle jouxtait de vieilles et magnifiques maisons à plusieurs étages. L’une d’entre elles gardait toujours son épaisse porte ouverte dans la journée, laissant voir un corridor sombre.

C’est moi la première qui suis partie dans cette direction, traversant la ruelle qui séparait la halle des immeubles. Je suis entrée. Le corridor était sombre. Il y avait des boîtes aux lettres sur le côté, un escalier au fond. C’est venu tout seul, alors que je n’avais rien fait de tel auparavant. Je n’étais pas convaincue d’ailleurs que c’étaient les dizaines de films pornos que j’avais visionnés à la chaîne qui me guidaient, mais plus simplement quelque chose d’atavique.

Je me suis agenouillée et j’ai posé mes mains sur les pantalons de Pablo et de Michel. Leurs queues étaient encore molles. Je les ai massées à travers le tissu, sentant leur érection. Je n’ai pas attendu, défaisant leurs braguettes et les mettant à nu. Leurs queues étaient à peine gonflées. Je les ai masturbées avec vivacité. J’ai senti leur chair s’épaissir, de molle devenir dure, vu leur sexe s’allonger et leurs glands gonfler et saillir, la peau qui les recouvrait partant en arrière. J’éprouvais le sentiment étrange de trouver ma vraie place. J’étais faite pour cela. Et j’en éprouvais une joie profonde.

Je suis venue sur leurs couilles, en soulevant leurs queues. Là, c’était moins l’instinct qui parlait que la volonté d’imiter ce premier film porno que j’avais vu et qui m’avait marquée. J’en avais regardé des dizaines d’autres depuis, aucun pourtant où une fille esquisse ce mouvement qui m’avait tant plu. Ce devait être quelque chose de plutôt rare.

J’ai posé d’abord mes lèvres, très timidement, sur celle de Michel, éprouvant une sensation de peau granuleuse mais souple, avant de me risquer, ce que n’avait pas fait la fille du porno, à les gober. Un instant avant d’accomplir ce mouvement, je n’aurais pas imaginé le faire. J’ai promené ma langue dessus, et j’ai entendu Michel gémir. Une pensée m’a donné de l’ivresse. Je le tenais à ma merci. Il me suffisait de refermer ma bouche dessus et je lui faisais mal. Je me suis dégagée et j’ai posé mes lèvres sur les couilles de Pablo. Qu’il n’y ait pas de jaloux.

J’étais accroupie. Dehors, la vie continuait. Ici, il me semblait être totalement isolée, coupée de tout. L’immeuble était pourtant habité et quelqu’un risquait de descendre ou de rentrer à tout moment. Mais je sentais que le destin était de mon côté et qu’il me permettrait d’aller jusqu’au bout.

Je me suis reculée après leur avoir léché et gobé les couilles. J’avais eu l’impression, à sentir leurs queues contre ma joue, que celles-ci avaient pris du volume, et je voulais vérifier du regard si c’était effectivement le cas. J’ai éprouvé une sorte de satisfaction puérile à constater qu’elles n’étaient plus simplement gonflées, mais dilatées à l’extrême.

J’aurais voulu avoir deux bouches pour pouvoir prendre les deux en même temps mais malheureusement c’était impossible, alors j’en ai saisi une dans la main, tandis que je m’occupais de l’autre de la bouche. Ma tactique n’a pourtant pas été tellement différente. J’ai cerclé ma main, de manière à en faire un conduit étroit, et j’ai masturbé Pablo, pendant que je serrais mes lèvres sur le sexe de Michel. Elles ont glissé naturellement sur la verge jusqu’à l’envelopper. Je me suis sentie remplie, et ce n’était pas quelque chose d’anodin. J’ai eu l’impression que c’était mon corps entier qui éprouvait cette sensation.

Il m’a fallu une période d’ajustement pour m’habituer à la présence de la queue dans sa bouche, à son volume, et pour que je trouve comment la manipuler. Je n’ai finalement fait qu’esquisser un mouvement d’avant en arrière très simple, le même que j’imprimais à ma main. J’ai échangé les positions, suçant la queue que j’avais masturbée, et branlant l’autre. C’est au fur et à mesure que j’ai su où j’allais que j’ai vraiment pris des initiatives.

Même si je n’avais pas au tout début de tactique, mes simples caresses ont eu de l’effet sur eux. Ils avaient du mérite l’un comme l’autre de ne pas jouir sur-le-champ. J’avais pour ma part amené ma main libre sur mon jean que ma position, à genoux, accroupie, tendait sur mon ventre, lui enlevant une partie de son relief et je me massais frénétiquement.

J’ai été plus originale en seconde partie de parcours. Je les ai d’abord lâchés pour éviter, tellement ils étaient excités, qu’ils ne jouissent immédiatement. Je voulais qu’ils le fassent tous les deux dans ma bouche. J’avais dans ma tête un objectif précis, qui correspondait à ce que j’avais vu cent fois dans des films, et qui me tordait le ventre à chaque fois. Ce qui me plaisait vraiment, c’était quand une fille prenait tout le sperme dans son gosier. J’aimais cette tentative de vouloir tout avaler, comme si c’était un nectar, tentative vaine parce qu’à un moment ou à un autre, il y avait un filet qui coulait à la commissure des lèvres. Je m’étais repassé certaines scènes au ralenti, ou en faisant des arrêts sur image. Je me demandais quel était le goût du sperme. Autant de questions d’une fille qui découvre le monde de la sexualité.

J’ai embouché Michel le premier. Pourquoi lui ? Le hasard sans doute. Alors que j’avais rentré une bonne partie de leur queue jusqu’à présent, je me suis contentée cette fois de ne prendre que la partie supérieure du sexe, entourant de mes dents, délicatement, l’endroit où la peau s’amorçait, au-delà de la surface lisse du gland. Je me sentais maîtresse du jeu, et je l’ai été encore plus quand j’ai fait tourner la pointe de ma langue sur le gland. La peau était lisse et soyeuse. J’ai goûté le liquide qui sortait du méat et qui annonçait la jouissance. Il avait une saveur amère qui me rappelait celle de l’amande. C’était mon premier contact avec une sécrétion masculine, et j’en ai tiré un profond plaisir.

C’est sans doute par manque d’expérience que je n’ai pas senti qu’il allait jouir. Je m’en suis voulu ; non que cela ait changé grand-chose, mais j’étais convaincue que les actrices des vidéos savaient exactement quand leurs partenaires allaient éjaculer. Le jet de sperme, épais, a frappé l’intérieur de ma joue avec violence. Quelques secondes plus tard, ma bouche a été pleine d’un goût qui était tout à fait différent de celui de la pré-semence, beaucoup plus sucré, et que j’ai trouvé délicieux. Dans des moindres proportions, et parce que la substance était aussi épaisse, ça m’a fait penser à du lait concentré.

Michel a éjaculé avec violence, son sexe agité par des spasmes. Je n’avais qu’une pensée, obsessionnelle, ne pas perdre ce qui sortait. Je savais que je ne devais pas me crisper. Tout s’est bien passé, et la semence a coulé dans ma gorge. Assez ironiquement, il m’est arrivé la même chose qu’aux héroïnes des films pornos que je me délectais de mater. Je n’en ai eu conscience qu’après, mais le sperme, alors que je croyais tout contrôler, a coulé à la commissure de mes lèvres. Ça ruisselait dans mon cou pour partir dans mon décolleté.

Je me suis tournée vers Pablo. Pour entretenir son érection, il s’était masturbé en nous regardant, ce qui avait évidemment contribué à son excitation, et il m’a présenté une queue bien bandée. J’ai eu l’impression, mais ça n’était peut-être qu’une illusion, que son gland était plus gros que celui de son camarade.

Ce jour-là, j’ai compris quelque chose de très simple. Il n’y a rien de plus différent d’une queue qu’une autre. Dans la forme, que j’ai explorée pareillement de la langue en tournant sur le gland, mais aussi dans le goût. Chaque crachement de sperme était unique, il n’y avait pas vraiment de critère commun. Dès lors, j’ai eu l’envie d’essayer toutes les queues, de connaître tous les goûts.

J’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son méat. C’était étroit, mais j’avais dans l’idée que je pouvais passer. A cet instant, je me sentais totalement libre, pour la première fois de mon existence et totalement heureuse, d’un bonheur sauvage qui n’avait pas d’équivalent. J’ai poussé de plus en plus loin.

Je ne saurais pas vraiment dire si j’ai réellement pénétré en lui. Mon imagination et la réalité se sont mêlées, et sans doute qu’une partie de ce que je pourrais raconter n’a pas vraiment existé. La seule certitude absolue que j’ai, c’est que j’ai senti le sperme affluer, se mêlant à celui qui subsistait de la fellation précédente.

Nous sommes restés un moment figés, leur queue ramollie encore sortie de leur pantalon, moi ramassant plusieurs coulées gluantes accrochées au coin de mes lèvres et les refourrant dans ma bouche. J’avais relâché la pression de ma main sur mon entrejambe pendant que je suçais et je n’avais pas joui. Sous le regard avide des garçons, je me suis masturbée à travers mon jean, jusqu’à avoir un orgasme qui m’a tendue en arrière et fait pousser un long gémissement.

5

Ce qui est arrivé après n’a été qu’une suite logique. Je n’avais qu’une envie : aller plus loin, et je crois bien que les deux garçons étaient hantés comme moi par cette relation, par les possibilités qu’elle nous offrait. Ça me tournait dans la tête jour et nuit, dans mes pensées conscientes, dans mes rêves, j’imaginais tout ce qui était envisageable entre eux et moi.

Nous ne nous sommes plus seulement retrouvés à la halle le mercredi et le samedi mais quasiment tous les soirs. On allait à l’arrière mais on ne restait là que pour les prémices, avant de nous replier dans la pénombre du hall d’immeuble, en face, qui nous appelait, où d’ailleurs l’ombre était toute relative, car une fois à l’intérieur on constatait qu’il y avait assez de lumière, le haut étant pourvu d’une verrière, pour qu’on puisse se voir. On avait cependant le sentiment enivrant d’être coupés du reste du monde, ce qui était la pire des illusions, comme je l’ai compris par la suite.

La partie sous la halle, quand nous reprenions contact, n’était pourtant pas à négliger. Généralement nous nous collions, pour sentir les reliefs du corps de l’autre, et nous échangions des baisers, à deux ou à trois. Dans le même temps, les garçons laissaient aller leurs mains sur moi, et moi les miennes sur eux, dans des caresses à la fois précises et maladroites. Je venais sur leur ventre avant de descendre sur leur pantalon. J’aimais sentir leur queue encore molle à travers le tissu, les masser maladroitement pour qu’elles gonflent. Eux appuyaient à travers mes éternels jeans sur mes fesses, sur la surface, dans ma raie et sur ma fente, sur mes seins, sur mon ventre. Généralement, ils se glissaient sous ce que je portais en haut, top, débardeur, chemise. Pour le jean, c’était plus problématique. Je n’avais pas de ceinture, contrairement à eux, mais les pantalons étaient généralement tellement serrés qu’il était difficile de passer dessous. C’était une tentative qui était donc vouée à l’échec.

Une fois, cependant, je ne sais pas pourquoi, alors que le jean n’était pas spécialement moins serré, peut-être le tissu, plus raide, collait-il moins à ma peau, l’un d’eux a pu, en plaquant sa main contre mon ventre, s’aventurer plus bas, descendant le long de mon ventre, frôlant ma peau, mes poils, pour finir sa course sur mon sexe. Il s’est trouvé que le bout de ses doigts touchait mon clitoris qui était déjà sorti. J’ai eu un orgasme, et un autre, à cause de cette caresse qu’il a accentuée quand il a compris ce que ça me faisait.

Un lundi soir, il y a donc eu ce long moment de flirt sous la halle, avant qu’on aille dans le hall. Je n’avais pas vraiment réfléchi que j’aurais dû mettre une jupe au lieu de garder mes jeans serrés mais ça nous a permis de jouer à un petit jeu qui m’a beaucoup plu. J’ai été, comme à chaque fois, la maîtresse de cérémonie. Dans un geste qui était devenu répétitif au fil des semaines, j’ai sorti les sexes et je les ai fait durcir de la main et de la bouche.

J’avais, et j’ai eu depuis toujours une imagination perverse. C’est comme ça que m’est venue l’idée, sans défaire le bouton de ceinture, d’ouvrir la fermeture Eclair de mon jean comme un homme qui veut pisser et j’ai repoussé mon string sur le côté. Dans l’ouverture, ça faisait une zone en partie lisse, en partie constellée de poils bruns drus et bouclés. J’ai fait s’approcher Michel et j’ai posé son gland sur la surface nue. Je pensais que ce serait quelque chose de neutre, et pourtant ça m’a fait comme si de l’électricité avait coulé dans mon corps.

Apparemment, ce contact ne laissait pas Michel indifférent non plus. Sa queue s’est gonflée, il s’est cabré. J’ai cru un instant qu’il allait éjaculer tout de suite. Je lui ai laissé le temps de se calmer, faisant approcher Pablo. Il a eu droit au même traitement, qui a eu les mêmes effets, sur moi comme sur lui.

J’ai finalement réuni leurs deux queues sur cette zone de chair à nu. Il y avait suffisamment de surface, et ça m’amusait de voir leurs glands se frôler, s’accrocher. J’ai pensé que, comme tous les garçons, ils étaient vaguement pédés, même s’ils ne se le seraient jamais avoué, et qu’une partie du plaisir qu’ils pouvaient éprouver provenait du contact entre leurs queues.

Michel a d’ailleurs été incapable de se contrôler. Il a joui, laissant échapper plusieurs jets de sperme qui ont souillé mon jean et mon ventre au dessus. Je portais un top qui s’arrêtait bien au-dessus du nombril et la zébrure blanche sur ma chair a été comme une griffure excitante. A peine avait-il fini de jouir et d’éjaculer que je l’ai rebranlé. Il était jeune et cela ne posait pas de problème. Il s’est regonflé aussitôt.

Sous leurs regards qui me frôlaient mieux qu’une caresse, j’ai défait mon jean et je l’ai tiré, me dévoilant. Il était vraiment serré, et il a fallu du temps pour que je le fasse descendre. J’y suis allée millimètre par millimètre. Ils n’en ont pas perdu une miette, ne cillant pas alors qu’apparaissaient mes hanches, mon sexe avec le string de dentelle sur le côté et mes cuisses. Je me suis tournée quand le jean est arrivé à mes genoux, pour le descendre jusqu’à mes chevilles et leur offrir en même temps ma croupe que le cordon du string ne cachait pas.

J’ai expédié le jean dans les airs et je l’ai rattrapé. Si j’avais eu des bottes, il aurait été bloqué, et je l’aurais gardé aux genoux, mais les escarpins, ôtés l’espace d’un instant, m’ont permis de l’enlever. J’avais dans la poche de poitrine de ma chemise deux préservatifs. J’en avais pris le matin à un distributeur, devant une pharmacie, prévoyant ce qui allait se passer.

Ça me faisait une drôle d’impression d’avoir le cul nu, et pourtant c’était agréable. L’idée que j’étais offerte, que d’ici quelques secondes ces queues allaient rentrer en moi me mettait dans un état d’excitation proche de l’hystérie. Je me suis accroupie. Je prenais conscience de la masse de mon ventre, d’une multitude de détails, de la manière dont non seulement ma fente s’ouvrait, mais aussi mes petites lèvres se dépliaient, sortaient de moi, s’épaississaient, mais je percevais aussi mon anus. Il me semblait lui aussi se dilater. L’espace d’un instant une image crue, celle d’une queue s’enfonçant dans cet orifice étroit, s’est imposée mais c’était trop tôt.

J’ai déchiré l’emballage métallique des condoms. L’espace d’un instant, j’ai craint d’être maladroite, mais je m’en suis parfaitement sortie. Les rondelles de plastique que j’ai dégagées étaient grasses de lubrifiant. Je les ai posées successivement sur un gland et sur l’autre, avant de les faire descendre, quasiment jusqu’à la base, prenant ensuite soin de dégager un réservoir.

Je me suis reculée, m’appuyant du dos contre le mur derrière moi. Pablo s’est approché le premier. J’ai attrapé sa queue. On était tendus, graves. C’était un moment important. La première fois où, pour eux, ils pénétraient le ventre d’une fille ; la première fois pour moi où j’accueillais la queue d’un garçon dans ma chatte.

J’ai attiré le gland enveloppé de plastique contre mon sexe. J’ai eu le réflexe d’écarter ma jambe sur le côté et de la soulever parce que je craignais que ça ne rentre pas bien. Ce n’était pas une position idéale, mais ça me plaisait que ce soit ainsi : dans des conditions de confort qui n’étaient pas optimales. La halle était notre domaine et cette entrée son extension. On était bien ici, même en faisant l’amour debout.

Au début, il n’y a rien eu qu’une vague sensation de déchirement et de brûlure, qui s’est assez vite estompée, alors que Pablo s’enfonçait en moi. Il est rentré très lentement, soit qu’il veuille me faire sentir la sensation de pénétration, soit, plus vraisemblablement, qu’il était intimidé par ce qu’il faisait.

Je ne sais pas si mon corps a seulement réagi au bout d’un moment parce qu’il fallait que quelque chose s’embraye ou s’il fallait attendre que la queue soit bien enfoncée dans mon vagin mais tout s’est enclenché avec d’autant plus de force que ma vulve avait été inerte. Les sensations ont afflué, me remplissant de feu. A mesure que Pablo progressait en moi, j’ai compris à quel point c’était bon. Et le meilleur est venu quand le gland a heurté le fond de mon con.

Pablo s’est accroché à moi, une manière de se stabiliser. Moi, j’étais calée contre le mur, et ça allait. Il est rentré et sorti. J’ai eu le réflexe de tenter de resserrer mon vagin pour mieux sentir le va-et-vient de la queue et, à ma grande surprise, ça a marché. Et ça a surpris le garçon qui a poussé une sorte de grognement rauque. J’ai craint qu’il ne jouisse trop tôt mais il s’est dégagé. Michel a pris sa place. Je craignais que les sensations que j’avais éprouvées ne soient que fugitives mais, même avec une autre queue, je les ai retrouvées.

Je me suis resserrée lentement autour de lui, avec plus d’habileté cette fois, et il n’y a pas eu d’accident. Ils se sont succédé en moi. Je me suis dit qu’il n’y avait rien qui ressemblait plus à une bite qu’une autre et pourtant, chacune d’entre elles, à l’intérieur d’un ventre, était unique. Je savais d’ores et déjà que j’aurais du mal à renoncer à ce plaisir après y avoir goûté, tellement il était fort.

Le meilleur, c’est quand ils ont joui à tour de rôle, Michel le premier. Je lui ai soufflé « laisse-moi faire » et j’ai contracté mes muscles vaginaux puisque je m’étais découvert cette capacité. Incapable de résister, son sexe dilaté à l’extrême a libéré d’épais jets de semence. J’ai joui immédiatement moi aussi.

J’ai fermé la bouche, retenant le long gémissement qui montait en moi, même s’il est quand même finalement sorti pour partie entre mes dents serrées. Mon corps semblait s’être vidé de toute force. Je me suis laissé aller contre le mur, sans quoi je serais sans doute tombée. Immédiatement, dans un arrachement, j’ai senti la queue encore dilatée sortir de moi, pour être bientôt remplacée par une autre. Pablo m’a besognée avec une sorte d’énergie du désespoir dont n’avait pas fait preuve son camarade, faisant de moi une poupée désarticulée, incapable de la moindre réaction. Appuyée contre le mur, pour ne pas tomber, j’avais quand même le réflexe de le serrer, de plus en plus fort. Je voulais la même sensation, mais, quand il a été au bout, il est sorti de mon ventre. J’ai eu envie de crier, de lui hurler de rester en moi, j’ai tendu la main. J’ai esquissé un geste, le frôlant. Sentant qu’il se passait quelque chose, j’ai ouvert les yeux. Je l’ai vu rouler le préservatif pour dégager son sexe dilaté à l’extrême, et agité par une sorte de frémissement qui annonçait une jouissance toute proche. J’ai eu peur un instant qu’il ne veuille rentrer en moi sans capote, mais il a fait quelque chose de tout à fait différent. Il s’est collé contre moi, et il a plaqué son sexe sur mon bas-ventre, la face antérieure de sa queue contre ma chair et mes poils, ses couilles appuyant contre mon clitoris. Son gland affleurait mon nombril. Il a tendu la bouche vers moi, et on a échangé un long baiser avant de finalement baisser les yeux pour voir le sperme jaillir, en jets puissants, maculant ma chair, et le top que je portais. J’ai senti contre moi la puissance de sa queue, les spasmes qui l’agitaient, comme s’il avait été à nouveau en moi, et j’ai joui à nouveau.

6

Après avoir été pénétrée pour la première fois, j’ai passé les heures qui ont suivi dans une sorte de rêve, gardant, alors même qu’il n’y avait rien, la sensation de leurs sexes en moi, le ventre en feu à cause de cela. Il y avait une sorte de rémanence qui m’enivrait. Le jour suivant, je n’ai jamais été aussi distraite pendant mes cours. Excitée en permanence, je me massais machinalement à travers le jean, qui appuyait sur mes chairs. Le soir, ils m’attendaient.

Dans le hall, je les entraînés vers les marches, et je les ai fait se disposer côte à côte. L’espace d’un instant, j’ai pensé qu’il y avait des gens dans cet immeuble, les boîtes étaient là pour l’attester, et qu’il était étonnant qu’on n’ait encore croisé personne, mais ça s’est aussitôt effacé. Je me sentais invulnérable.

J’ai sorti leurs queues. Ils étaient déjà bien raides, c’était sans doute le signe d’une évolution. Je les ai soigneusement et simultanément branlées, pour les rendre encore plus dures. Je n’y ai mis que la main, pas la bouche. Dans ce double mouvement que j’esquissais, je me sentais toute puissante. C’était peut-être le cas. Ils étaient à ma merci et je faisais monter la jouissance en eux. Je pouvais faire ce que je voulais : ralentir, accélérer, les faire éjaculer ou les bloquer.

J’ai baissé mon jean à mes genoux. J’avais ce jour-là des bottes et je ne pouvais pas aller plus loin. Ils n’en perdaient pas une miette. Le cul nu, je les ai gainés de capotes comme la veille. Cette fois, l’exercice était différent. Je sentais mon sexe se dilater, de seconde en seconde, mes sécrétions couler sur ma peau, ruisseler sur mes aines, tellement la simple idée de ce que j’allais faire, et qui venait tout juste de me traverser, me rendait folle.

Je leur ai tourné le dos et je me suis accroupie quelques marches plus haut, leur présentant la masse de ma croupe offerte. J’ai senti ma raie s’ouvrir. Il y a eu un premier contact, la tête du sexe capoté venant toucher mon aine. J’ai tendu la main, remplissant ma paume de la chaleur et de l’épaisseur de la queue roide. Je l’ai posée sur les lèvres de ma fente sans la faire rentrer. Je me suis simplement assuré qu’elle était bien fichée au milieu. Ensuite je me suis empalée. J’ai poussé un long soupir en me sentant remplie à nouveau. C’était comme la veille, et pourtant le changement de position faisait que c’était vraiment différent.

Je me suis retrouvée assise sur la queue dont la tête butait au fond de mon vagin. J’ai senti des mains avides venir sur mes hanches, malaxer ma chair, mes fesses. Ça participait au plaisir intense que j’éprouvais, et qui a été décuplé alors que je me suis fait monter et descendre sur la bite fichée en moi. Quand je m’en suis arrachée, ça a fait un bruit gluant. Je me suis déportée sur le côté, vacillant un instant avec une sorte de vertige. J’ai répété les mêmes gestes avec l’autre garçon mais ça a été différent. Il a attrapé mes hanches lui aussi, mais pour m’impulser lui-même le mouvement de montée et descente que j’avais effectué toute seule. Dans cette tactique différente, il est parvenu à me soulever quasiment d’une seule main, l’autre venant sur mes fesses. Je l’ai senti glisser dans mon sillon et forcer mon anus avec un doigt. L’espace d’un instant il y a eu une brûlure, aussitôt effacée par une onde de plaisir qui est remontée dans mon ventre et le long de ma colonne vertébrale. Ce jour-là, j’ai compris que par le cul, c’était très bon, peut-être même meilleur, sinon du moins différent de par la chatte. Une pensée m’a effleurée, qu’avec une queue au lieu d’un doigt ce serait cent fois meilleur.

Je suis allée de l’un à l’autre, leur présentant d’abord mon dos, avant de me retourner, offrant ma chatte dilatée et mes seins, que j’ai fait jaillir de mon bustier, à leurs caresses avides pendant que j’ajustais leur queue sur mon sexe et que je me laissais tomber dessus.

Sans doute toujours guidée par les trop nombreux films pornos que j’avais vus et que je continuais de voir, je me suis finalement retirée. Un coup d’œil à ma chatte m’a fait constater à quel point j’étais excitée. Des filaments gras sortaient de moi et coulaient à l’intérieur de mes cuisses, ce qui ne m’était jamais arrivé auparavant.

Je me suis penchée sur le premier sexe. Les garçons imaginaient sans doute que j’allais les finir dans ma bouche, mais j’avais déjà envie d’autre chose. J’ai attrapé la queue dilatée de Michel, tiré la capote et je l’ai masturbée vivement jusqu’à le faire éjaculer. Mon visage n’était qu’à quelques centimètres de son gland, et le premier jet de sperme m’a frappée du front à l’arête de mon nez. Mais déjà mon mouvement de masturbation précipitait la sortie d’autres giclées qui ont atterri partout dans mes cheveux, sur mon visage, me faisant rire. J’ai fait de même avec l’autre queue, mais cette fois un rien différemment, me rapprochant plus et ciblant mon front en posant le gland quasiment contre ma chair. Je l’ai masturbé vivement mais j’ai cessé quand ça a jailli en grosses nappes qui ont ruisselé sur mon visage, s’agrégeant à ce qui y était déjà. C’était une sensation d’autant plus agréable que le sperme demeurait chaud.

7

Des semaines qui ont suivi, je n’ai retenu que ce qui a rempli ma vie, pas la médiocrité des jours quotidiens, l’ennui morne sur les bancs de l’établissement. Je ne vibrais que pour ces moments, soir après soir, où nous nous retrouvions dans cette entrée. Je regrettais de ne pas avoir découvert le sexe plus tôt contrairement aux autres filles.

Vu de l’extérieur, il aurait pu sembler qu’il n’y ait pas de lieu moins approprié et pourtant, ça n’aurait pas été mieux dans une chambre, et avec plus de confort. C’était notre univers à nous, et nous nous en accommodions parfaitement. Le sol de l’entrée était moquetté, nous avions le mur comme appui et aussi les marches, quelques mètres plus loin.

Nous avons essayé diverses positions, guidés en cela par notre instinct mais aussi, pour ma part, par une sorte de volonté de tester toutes les techniques que j’avais mémorisées en regardant des films pornos. Il n’y avait rien pourtant de mécanique à cela, mais au contraire le désir de mieux connaître mon corps et de savoir comment éprouver le maximum de plaisir. Ce qui caractérise le mieux cette période est sans doute la frénésie. Nous étions avides. Chaque moment était exceptionnel mais on se disait que la prochaine fois ça le serait encore plus, et ça l’était. Difficile de dire qui prenait l’initiative. C’était plutôt une sorte de mouvement collectif.

Il y a eu des étapes. Nous avons essayé plus d’une fois la levrette. Et un soir est arrivé ce qui était inévitable. S’ils avaient prévu d’alterner dans ma chatte, je savais que, dans cette position, les fesses ouvertes, il y avait un autre orifice qui ne pouvait que les tenter. J’avais aussi envie qu’ils viennent par là. Simplement, j’avais peur qu’ils me fassent mal.

Sur le moment, je n’ai rien senti. Ou du moins c’est ce que j’ai voulu me faire croire quand la queue est remontée dans le sillon fessier et qu’elle a appuyé sur l’anus. Ce n’a été que quand elle a commencé à pénétrer que j’ai compris, et que j’ai failli pousser un hurlement. De peur surtout, car je n’ai pas eu très mal. Plus tard, j’ai compris que le sexe était lubrifié par la pénétration vaginale. Je n’étais pas spécialement ouverte mais il a pu s’enfoncer en moi sans que je ressente autre chose qu’une brûlure toute momentanée. Ce n’était qu’un prix bien minime à payer pour ce que cela m’a apporté. Je me suis sentie perdre tout contrôle, toute dignité aussi. J’étais un tas de chair pantelante qui gémissait, secoué par les coups de queue.

Là où il y a eu une évolution, ça a été dans ma tenue. Dans les premiers temps, quand nous nous retrouvions, je n’avais que mes éternels jeans moulants. Au collège j’aimais les porter par paradoxe. Je savais qu’ils me faisaient provocante mais en même temps, si des mains s’attardaient sur moi, si je me donnais à des caresses impudiques, je me sentais protégée par le tissu.

Pour Pablo et Michel c’était autre chose. J’ai acheté une jupe en cuir, très moulante, sous laquelle, en cette période de froid, j’ai mis un épais collant en laine et un string. J’ai gainé mes jambes de bottes qui montaient haut. Ça me faisait très appétissante. Je l’ai vérifié quand ils m’ont aperçue. Plus encore qu’à l’accoutumée, ils se sont rués sur moi, et alors que nos bouches s’accrochaient, leurs mains étaient déjà sous la jupe, plongeant sous le collant, sous le string, se frôlant, dans quelque chose de précipité qui ne leur était pas coutumier. Ce jour-là, j’ai senti une nouvelle ardeur, quand ils m’ont prise. Nous nous sommes allongés sur la moquette du hall. L’un d’entre eux est rentré dans ma chatte l’autre dans mon anus alors que mon collant était à mi-cuisses, ma jupe roulée. J’ai acheté plusieurs tailleurs. Me voir dans ces vêtements moulants et colorés les faisait littéralement baver. J’ai essayé plusieurs combinaisons : un simple collant sans culotte dessous, un slip, un string et des bas stay-up. J’ai fini par venir cul nu.

8

Tous ces jeux me faisaient nager en plein bonheur mais ça ne pouvait pas durer. On est arrivé aux vacances de Pâques. Le conseil de classe du deuxième trimestre a rendu son verdict. Je n’ai pas vraiment été surprise quand le chef d’établissement m’a convoquée et fait savoir que vu ce trimestre catastrophique, je devais envisager une réorientation et prendre contact avec la conseillère de toute urgence. Le strict minimum de travail que je fournissais avant s’était dissous dans mes préoccupations d’ordre sexuel qui l’avaient emporté sur tout le reste.

Ironiquement, notre histoire à Michel, Pablo et moi s’est finie au même moment. Non qu’il y ait une brouille quelconque entre eux et moi. Simplement, notre relation s’était usée. Un soir, je les attendais dans le hall et ils ne sont pas venus. Le jour d’après, j’ai compris que c’était terminé. Ça m’a énormément chagrinée. Non à cause de l’affection étrange qui nous liait, mais cette relation remplissait mon existence, lui donnait du sens.

C’est ce soir-là que s’est produite l’une des aventures les plus étonnantes de ma vie. Je m’étais assise sur les marches, là même où je m’étais offerte aux garçons à de multiples reprises. Il n’y avait plus rien. Je me sentais vide et seule. Perdue dans mes pensées, je ne l’ai pas entendu approcher, et pourtant il avait dû faire du bruit, et les marches craquer. J’ai tourné la tête quand il a été tout près de moi, pour me trouver nez à nez avec un sexe masculin déjà totalement raide.

Je n’avais pas vu auparavant de queues comme celle-là. Celles de mes partenaires étaient longues mais lisses. Celle-ci était en comparaison plus courte, mais très épaisse, plus large que ne le serait jamais aucune autre. Sa forme était étrange. Elle partait droit, se courbait sur le côté, avant de redevenir droite. Sa peau était de plus marquée par endroits de sortes de nodosités. Et il y avait cette sorte de fente sur le côté, étrange. J’ai compris, l’espace d’un éclair, que, si nous n’avions jamais croisé personne, les garçons et moi tout le temps que nous avions passé là, quelqu’un nous observait. Ayant réalisé que j’étais seule, il venait chercher sa part.

J’ai été partagée entre l’envie en moi, intense, crue, de ce sexe érigée et la honte d’avoir été vue, qui a fait que je n’ai pas levé mon regard pour voir de qui il s’agissait. Cela n’avait de toute façon pas d’importance.

J’ai pris le gland dans ma bouche. Il était effectivement très épais, et j’ai eu l’impression d’avoir les joues distendues. J’ai eu un petit moment de panique avant de me ressaisir et d’avaler un bon morceau de cette verge. J’ai fait aller et venir mes lèvres sur lui. Ça a été une expérience particulière. Je n’avais pas encore sucé une bite aussi épaisse. Dans un même temps, c’est le goût qui m’a ravie. Les membres de mes petits camarades étaient propres et n’avaient pas de véritable odeur. Cette queue-là avait un goût fort, enivrant, un mélange de saveurs âcres, qui étaient celles de l’urine et du sperme, et qui s’étaient développées en plusieurs couches. Ça remontait, de plus en plus fort à chaque passage de ma bouche, comme si ma salive avait permis que s’exhale la saveur, et ça me procurait un plaisir intense. Autant pour la saveur en elle-même que parce que ça me permettait d’imaginer ce qui avait produit cet effet.

J’avais la vision nette à présent d’un homme qui, à l’étage, nous matait Pablo Michel et moi alors que nous faisions l’amour. Installé près de la rambarde, sa main allant et venant sur sa queue, il finissait par jouir en éjaculant dans le vide. Certaines auraient été dégoûtées, moi au contraire ça me plaisait. J’aimais tous les hommages, les regards, les mains sur moi.

Je me suis dégagée et j’ai caressé la queue de la pointe de la langue. C’était étrange de se balader sur de pareilles aspérités. Je l’ai soulevée et je suis descendu sur les testicules. Ils étaient énormes.

Je les ai léchés. Ici aussi, il y avait une saveur très forte. J’avais l’impression de vraiment redécouvrir un sexe d’homme. En même temps, je massais ma fente à travers le jean. J’ai repris la bite dans ma bouche. Dans l’exacerbation des sens qui étaient les miens, couplée à mon manque parce que je n’avais pas eu de petit copain depuis deux jours, je me sentais proche de la crise de nerfs, et j’avais très peur que cet homme m’échappe.

Il a été agité de spasmes violents bien avant que l’éjaculation n’intervienne. Là où j’ai été vraiment décontenancée, c’est quand le sperme n’est pas sorti au bout de sa queue mais de l’espèce de déchirure qu’il avait sur le côté. Ça ne m’a pas empêchée de jouir du goût extrêmement amer de la semence, ni d’approcher de l’orgasme en sentant celle-ci couler dans ma gorge. J’ai joui à force de me masser, sentant que je me faisais pipi dessus comme c’était parfois le cas quand j’avais un orgasme très fort et que mon corps se relâchait, sans que je cherche à me bloquer.

Bien qu’il ait éjaculé, sa queue est demeurée intacte dans ma bouche. Ça ne m’a pas surprise. Il attendait, souhaitant sans doute que je lui donne autre chose. Je l’ai dégagé, et je l’ai masturbé d’un geste très rapide, tout en examinant à nouveau sa queue. Cette sorte de fente sur le côté laissait encore exhaler du sperme. Je me suis demandé de quoi il s’agissait : une blessure qu’il se serait infligée et qu’il entretenait, une déformation naturelle ? Ma masturbation a eu un effet plus soudain que je ne l’aurais pensé et il a joui très rapidement, le sperme jaillissant de nouveau latéralement, poissant mes doigts.

Il s’est rengainé aussitôt après, m’arrachant presque sa queue de mon étreinte et la refourrant dans son pantalon. Il s’est éloigné. Ce que j’ai gardé de lui, c’est une silhouette massive qui se dessinait à contre-jour et qui a fini par disparaître. Quand il était près de moi, je n’avais pas osé lever les yeux vers lui, pleine de honte en pensant qu’il pouvait avoir vu tout ce que nous avions fait, sans la moindre pudeur, pendant près de trois mois. Je ne saurai sans doute jamais qui il était.

9

J’ai vécu plusieurs jours de masturbation forcenée, de fantasmes qui tournaient au-dessus de moi comme des vautours. Ce qui me rendait folle, c’était le manque d’un sexe dans mon ventre. Je me suis fourrée quasiment tout ce que je l’avais sous la main : des stylos d’abord, mais c’était trop mince, avant d’essayer plus large. Une bouteille de lait de toilette que j’avais dans la salle de bains était ce qui me convenait le mieux Mais ce n’était pas une queue, ça n’en avait pas la chaleur, et surtout ça ne crachait pas de sperme.

Quand j’ai songé à la solution éventuelle, je me suis demandé comment je n’y avais pas pensé plus tôt. Dans la petite ville dans laquelle j’habitais, tout se savait. On disait que dans l’un des trois parcs, celui qui se situait quasiment à la sortie est, des hommes et des femmes se rencontraient, pour des étreintes fugitives, mais qui leur apportaient suffisamment de plaisir, et en tout cas un apaisement à leur frustration.

J’étais trop en manque, sans aucune option pour le moment, pour ne pas envisager, de plus en plus sérieusement, cette éventualité. Je n’y serais sans doute pas allée si ne s’était ajouté un sentiment de désespoir concernant mon avenir, qui me poussait à vouloir oublier dans le sexe mon existence morne.

Un soir, je suis partie pour le parc. Il me fallait traverser la ville. Je me suis faite provocante. Sous l’imper dans lequel je m’étais enveloppée, je portais une robe que j’avais achetée la veille, qui descendait jusqu’à mes chevilles, mais taillée dans un tissu à la fois serré et élastique, me faisait comme une seconde peau. Elle était de plus pourvue d’une fente sur le côté, qui montait quasiment à la hanche et qui donnait à voir, quand je bougeais, mes jambes gainées de nylon de bas stay-up. Je m’étais faite très femme, me maquillant, me parfumant, et me gainant de bottes lacées en cuir noir luisant. Il m’avait fallu un temps infini pour les attacher l’une et l’autre, mais le résultat en valait la peine.

Quand je suis arrivée au parc, c’était un moment étrange. En ce début de printemps, le jour s’était rallongé, et on était entre chien et loup. Il ne faisait pas encore nuit, mais il ne faisait plus jour. Les lieux, les gens, étaient plongés dans un contexte incertain. Le parc avait une curieuse architecture. C’était sans doute ce qui lui permettait d’avoir la fonction qu’on lui prêtait. Il était enserré de haies et de buissons qui, soigneusement taillés, faisaient une sorte de mur végétal l’isolant du reste de la ville.

J’en ai fait le tour, d’abord circonspecte, un rien craintive. Quand mon envie a été plus forte que mon appréhension, j’ai poussé l’un des petits portillons qui permettaient d’y accéder. Ce qui m’a d’abord sauté au visage, ça a été la beauté du lieu. Ce qui m’a ensuite frappée de plein fouet, c’est de voir le couple tout près de moi, sur la gauche, installé sur un banc. La fille était penchée sur le garçon et le suçait avec frénésie. Il se laissait aller, les yeux mi-clos, la bouche ouverte, le souffle court, de la salive sortant à la commissure de ses lèvres. Je n’ai pas remarqué immédiatement qu’il avait la main glissée entre les cuisses de sa copine.

Je suis partie à travers le parc en me délectant de chaque image : une fille à quatre pattes sur un banc, la robe relevée, la culotte baissée, un homme faisant aller et venir son sexe dans une vulve ouverte, avec des bruits de clapotements, son visage disant sa jouissance.

J’ai fini par m’installer sur un banc. J’ai pris le premier qui venait, me rendant compte par la suite que c’était un bon choix. Sur la gauche, une fille se faisait monter et descendre sur le sexe de son amant, sur la droite, deux filles, installées devant un homme debout, le masturbaient. Il était très gonflé. Il a fallu pourtant un bon moment avant qu’il ne se libère sur les deux visages et les deux bouches offertes, qui ont recueilli les épais jaillissements avec de petits rires typiquement féminins.

Incapable de me retenir, j’ai défait mon imperméable et j’ai dégagé le pan supérieur de ma robe, mettant mes jambes à nu, envoûtée par la sensualité intense du lieu, qui était sur moi comme un parfum capiteux. Sans la moindre pudeur, j’ai écarté mon string. Mon clitoris saillait comme celui des filles que j’avais vues sur les bancs. J’ai enfoncé plusieurs doigts en moi, même si j’aurais préféré une queue, et je suis allée et venue de plus en plus profond dans mon sexe.

Je ne l’avais pas entendue approcher mais quand je me suis retournée, je suis restée figée. J’avais pensé que ce soir ce serait un homme qui me remplirait, et j’avais à présent la certitude absolue que j’allais me donner à une fille. Elle était magnifique, en ce sens qu’il y avait quelque chose de flamboyant en elle : une beauté sauvage que rien encore n’avait domptée. Elle était grande, avec un corps plein. Mon regard a glissé sur son visage, sur sa bouche aux lèvres gonflées, carminées par un rouge qui était sa seule touche de maquillage. Elle avait un regard aussi sombre que sa chevelure épaisse et indomptée.

Comme pas mal des personnes présentes, elle avait mis un imperméable et je n’apercevais que l’extrémité de bottes luisantes avec des talons aiguilles. Elle s’est déboutonnée. Dessous, elle portait un costume masculin, veste et pantalon, que son corps aux rondeurs qui menaçaient de faire éclater le tissu rendait obscène.

Elle a ouvert sa veste, dévoilant une chemise blanche dont les deux premiers boutons défaits laissaient voir l’amorce du sillon qui fendait sa poitrine généreuse en deux.

Elle s’est rapprochée de moi et a défait deux boutons supplémentaires. Avantage de sa jeunesse, bien qu’ils soient pleins, ses seins n’avaient nul besoin d’une aide pour être fermes. Elle a posé sa main sur ma nuque et elle m’a poussée vers sa poitrine. J’ai trouvé amusant que je sois enfin fixée sur la question que je m’étais posée en arrivant, en surprenant à plusieurs reprises le regard avide d’une fille posé sur moi : est-ce que ça me plairait de me gouiner ? Même si j’y avais pensé, je n’avais jamais envisagé la chose avec sérieux. Pour moi, c’était un vague fantasme qui me servait à pimenter mes masturbations. J’étais trop obnubilée par mes copains pour passer à l’acte. Seulement, la situation avait évolué : ils m’avaient laissé tomber.

J’ai sucé un mamelon de la brune. Ça n’engageait pas à grand-chose mais j’ai été surprise de constater à quel point il s’allongeait et durcissait. Je me suis dégagée pour lécher tout le sein. Ma main, toujours fichée dans mon sexe, bougeait avec des bruits visqueux. De minute en minute, je me sentais m’ouvrir de plus en plus.

Je me surprenais malgré tout. Il y avait des filles dans l’établissement qui avaient des relations lesbiennes, parfois dans le secret, parfois au vu et au su de tout le monde. Je n’avais pas imaginé à quel point c’était bon, ne serait-ce qu’explorer le corps d’une autre femme, sans même qu’elle ne donne quelque chose en retour.

Elle m’a laissée déboucler l’épais ceinturon qui maintenait son pantalon à sa taille. Dessous, elle avait une culotte de coton blanc. Elle était humide sur le devant et moulait d’une manière qui m’a asséché la bouche son mont-de-Vénus et le creux de sa fente. J’ai glissé ma main dedans, pénétrant sur le côté gauche. Ça faisait tout drôle d’avoir un sexe de fille au bout des doigts. Je sentais monter en moi l’envie, sauvage, irrépressible, de le fouiller. J’ai écarté la culotte sur le côté. La femme était entièrement rasée, son pubis avait un aspect lisse attirant comme un fruit mûr. Je n’ai pas eu la moindre hésitation, dardant ma langue sur les replis épais de la vulve. Ses sécrétions avaient quasiment le même goût sucré que sa chair. Je m’en suis délectée, alors que je la parcourais de la langue.

La femme s’est reculée. Dans ce que j’ai pensé être autant la volonté d’éprouver un plaisir complet que de me donner à connaître toute la surface de son corps, elle s’est tournée et s’est pliée en deux. Son slip couvrait encore sa croupe. Je l’ai descendu, alors qu’elle se penchait en avant. Ses fesses étaient en harmonie avec ses seins : aussi pleines et aussi fermes. Dans cette position, elles se sont ouvertes, me donnant tout à voir. Non seulement la vulve boursouflée et suintante en bas, mais aussi la profondeur de la raie et les stries de son anus.

Comme elle l’attendait sans doute, je me suis aventurée dans le sillon. J’ai atterri juste au-dessus du plissement anal. Sa chair avait un goût fort qui m’a envahie. Elle a gémi, apparemment très sensible de ce côté, plus que de la chatte. Je l’ai attrapée par les hanches et je l’ai renversée sur le banc. Je n’avais pas de plan prédéterminé et c’est mon instinct qui m’a simplement guidée. Nous nous sommes calées tête-bêche, elle au-dessus de moi. Je me suis concentrée sur le ventre offert, à portée de ma bouche et de mes doigts. Je pouvais en faire ce que je voulais, et cette pensée m’a enivrée. Elle s’offrait totalement à moi.

Elle était déjà en action sur ma fente. Elle y mettait toute son ardeur et tout son savoir-faire. J’ai improvisé mes caresses, y mettant moi aussi le meilleur de moi-même. Parce que j’en mourais d’envie, alors que ma langue venait se promener sur son sexe, qui dans cette position était très ouvert, j’ai amené mon index sur sa muqueuse anale. J’ai senti cette dernière se dilater. Il est difficile de lutter contre ses démons, et tout naturellement j’ai enfoncé le doigt en elle. Ce devait être vraiment bon parce qu’elle s’est cambrée en arrière. Je l’ai fouillée avec une sensation, nouvelle pour moi, d’étroitesse humide. Je ne pouvais que suivre une pente naturelle, et j’ai fait glisser un autre doigt en elle, et un troisième.

De la langue et des doigts, je l’ai explorée dans ce qu’elle avait de plus intime, alors que c’était une parfaite inconnue pour moi, que nous n’avions pas échangé et que nous n’échangerions aucun mot quand nous nous séparerions. Je m’enivrais de ce sentiment que j’avais de l’avoir à ma merci, en même temps que mes doigts me transmettaient chaque réaction de la moindre parcelle de son corps. C’était vraiment étrange parce que je n’avais jamais ressenti cela quand j’étais avec les garçons. J’ai compris qu’il s’agissait d’une question de contexte. Ce parc était celui de l’extrême, tout y était exacerbé. J’étais dans un moment hors du temps, mais aussi hors normes, comme d’ailleurs tous les couples autour de nous.

J’ai senti que quelque chose s’enfonçait dans mon ventre, une présence étrangère qui n’était ni ses lèvres, ni sa langue, ni encore moins sa main. Ce n’est que quand j’ai été plus remplie que j’ai compris qu’il s’agissait d’un gode et que j’ai donné du sens au geste qu’elle avait eu quelques secondes plus tôt, glissant une main dans la poche de son costume et en tirant un objet. Je me masturbais comme une forcenée ces derniers temps, me servant du moindre coin de table, je me rentrais les doigts, mais je n’avais utilisé de godes. Mes copines, elles, en étaient friandes alors que j’avais le sentiment que c’était recourir à quelque chose d’artificiel qui ne me plaisait guère. Pourtant, la sensation que j’ai eue de me sentir remplie m’a fait partir au quart de tour, me rappelant en même temps cruellement que je n’avais pas eu dans le ventre une queue depuis plusieurs semaines.

Nous nous sommes travaillées mutuellement, sentant dans le corps de l’autre un long échauffement et enfin des orgasmes successifs jusqu’à en arriver, les chairs dilatées et poissées, à un état d’épuisement nous laissant aussi paralysées que nous avions été agitées quelques instants plus tôt.

Elle s’est dégagée de sur moi. J’ai eu un sentiment de désespoir aussi fort que mon bonheur quelques secondes plus tôt et l’envie de m’accrocher à elle, qu’elle ne parte pas si vite. L’espace d’un instant, son regard a rencontré le mien. J’aurais pu tout y lire, mais je n’y ai vu qu’un reflet de ma propre détresse à la voir s’éloigner. L’espace d’un instant, j’ai eu l’envie de formuler une phrase qui serait tombée à plat, quelque chose comme : « on pourrait se revoir ! » qui n’avait pas cours en ce lieu.

Elle s’éloignait déjà. Je l’ai laissée partir, me redressant finalement et me rajustant.

10

Mon avenir s’est joué dans les semaines qui ont suivi, et je garde de cette période le souvenir de moments hachés où j’ai tout vécu dans l’hébétude et la confusion. La fin de l’année scolaire approchait. J’ai été convoquée par une spécialiste en orientation qui m’a proposé qu’on examine ce que je pouvais faire. Je n’avais aucune idée, aucune envie, et j’ai été la plus réticente des candidates à un choix qui se voulait une opération de la dernière chance, ce dont j’avais conscience et qui m’irritait énormément. Elle m’a proposé plein d’options, qui n’étaient pour moi qu’une politique du pire. Elle a fini, maîtrisant mal son agacement, par me demander ce que j’aimais faire. J’ai réfléchi. L’espace d’un instant, j’ai envisagé de lui répondre, moins par provocation que parce que c’était la seule chose qui m’intéressait vraiment, l’amour, avec des garçons, mais aussi des filles mais je me suis tue. On pouvait en faire une profession sans doute, mais elle ne pouvait pas me conseiller cela.

Il y avait quand même quelque chose qui me plaisait depuis que j’étais toute petite : cuisiner. C’était une passion, qui me permettait de me détendre, d’oublier mes soucis (j’aurais pu en dire tout autant du sexe) et je m’étais améliorée au fil des années. On disait dans la famille que j’étais capable de faire aussi bien qu’un professionnel. Je ne savais pas quelle valeur attribuer à ce compliment, était-ce l’expression d’une réalité ou ce genre de phrases que les familles dispensent mais qui ne correspond à rien de tangible ? C’était en tout cas une piste d’orientation. C’est comme ça que je me suis retrouvée à préparer un BEP de pâtisserie au centre de formation des apprentis de la ville.

On m’a donné un listing de personnes qu’il fallait contacter pour le stage pratique. Je me suis laissé guider par mon instinct pour choisir le magasin où je me présenterais en premier. Celui du milieu de la liste m’attirait. J’aimais le nom « Aux Délices », simple, mais sans plus, qui semblait prometteur.

J’y suis allée aux alentours de deux heures de l’après-midi, avec pas mal d’appréhension. Si toute ma scolarité m’avait laissée totalement indifférente, j’avais envie à présent de m’attacher à un projet. La pâtisserie, ça me plaisait, et je me plaisais à m’imaginer réussissant dans un domaine qui m’attirait. Il y avait eu des remarques extrêmement dures me concernant au conseil de classe, et qui m’avaient piquée au vif.

Le magasin se trouvait dans la partie de la ville qui descendait vers la rivière. En bas, juste avant la route et le petit jardin public qui longeait la berge, il y avait plusieurs commerces, dont cette magnifique pâtisserie. Elle n’était pas petite et j’ai été impressionnée. Le magasin était désert et le déclenchement de la sonnette, certes discrète, n’a fait venir personne. J’ai avancé jusqu’au comptoir. La porte de communication avec l’arrière-boutique était ouverte aux trois-quarts. On apercevait un couloir sombre. Il m’a fallu quelques instants pour me rendre compte que le vitrage qui occupait la partie centrale de la porte faisait effet de miroir et qu’il donnait à voir la quasi-intégralité de la scène qui se déroulait dans une pièce sur la droite.

A genoux sur un siège, une jeune femme blonde, pliée en deux, s’agrippant au dossier, se faisait prendre par un sexe masculin dont je n’apercevais que de manière fugitive le corps qui y était relié, et pas le visage de l’homme. J’ai été déchirée, ma libido à vif, par la multitude de détails que j’ai aperçus : la jupe relevée, rabattue sur le bas du dos, le collant tiré aux genoux, le slip blanc laissé à mi-cuisses. Elle avait un cul dont même en la voyant de profil on percevait parfaitement le rebondi. Ce qui était le plus excitant, cependant, était son visage. Elle était appuyée sur le dossier, dans une attitude d’attente. Elle était toute jeune, sans doute trois ou quatre ans de plus que moi, peut-être moins, avec un visage frais, de grands yeux bleus dans lesquels se lisait un mélange d’innocence et de perversion qui ne me semblait être que les deux faces d’une même pièce, et une bouche charnue, qui esquissait une moue perpétuellement boudeuse. Le plus excitant, toutefois, était la manière dont, comme un caillou jeté dans l’eau vient troubler la surface d’un lac, chaque nouvelle pénétration la métamorphosait, son regard s’éloignant, ses yeux se fermant, sa bouche s’ouvrant, ses muscles faciaux se contractant, sa tête se cambrant légèrement en arrière.

Les mouvements se sont faits plus rapides et il y a eu une fois où son visage s’est crispé plus longtemps, alors que l’homme demeurait dans son sexe. J’ai imaginé la manière dont le sperme devait jaillir en elle et avait déclenché sa jouissance.

Après, elle a eu un sourire victorieux alors qu’elle remontait sa culotte et son collant, finissant de se rajuster en rabaissant sa large jupe à corolle noire qui descendait très bas. Elle s’est retournée et s’est assise sur le fauteuil. L’homme se tenait devant elle, attendant quelque chose. Son sexe enveloppé d’un préservatif était encore tout raide. Même de loin, on voyait bien les maculations blanchâtres dans lesquelles le gland baignait.

Avec un geste qui trahissait pas mal d’habitude, fluide, et d’un seul mouvement, elle a retiré la capote. Elle l’a tenue verticalement, pour ne pas laisser tomber une seule goutte de son contenu, qui dans cette position s’est accumulé tout au fond. Avec ce même sourire dont elle ne se départait pas, elle a amené la capote remplie de sperme à l’aplomb de sa bouche et a tout ingurgité.

C’est à ce moment qu’elle a paru se rendre compte qu’il y avait quelqu’un dans le magasin. Elle s’est levée et a traversé la pièce. J’ai reculé, m’absorbant dans la contemplation des gâteaux. C’est seulement quand elle est entrée dans le magasin que j’ai posé mon regard sur elle. Elle avait un look tout ce qu’il y avait de sage, longue jupe, ballerines aux pieds, chemisier flou, que contredisaient son regard et ce que j’avais vu quelques secondes plus tôt.

— Je vous sers ?

— Je suis envoyée par le CFA pour un éventuel apprentissage.

La sorte de mépris qu’elle affichait jusqu’à présent, au-delà des rites du commerce, s’est métamorphosée en un d’intérêt qui l’a fait fixer mon visage, mon corps, avec quand même un rien de retenue, me scrutant, comme je l’avais également fait, mais d’une manière plus discrète.

— Mon mari n’est pas là pour l’instant. Il faut que vous reveniez dans la soirée.

J’ai été un instant interloquée. J’avais très naïvement cru que l’homme qui venait de la baiser était son époux. Ça signifiait donc qu’elle avait un amant ? Comme un rappel de ce qui venait de se produire, incongru, un filet de sperme est sorti à la commissure de ses lèvres, dilué par la salive. Elle s’est essuyée de la main. L’espace d’un instant, son regard a accroché le mien et j’y ai lu comme une provocation. Elle savait que je l’avais vue et elle s’en fichait.

— Je reviendrai plus tard.

Je ne sais pas trop bien pourquoi, je me suis assise un banc en face du magasin. Par une porte sur le côté de la pâtisserie est sorti un homme jeune et grand : la version habillée de l’amant que j’avais aperçu dans la pièce. Il est parti dans la ville.

Je suis restée là un temps infini. Pour la première fois depuis longtemps, je prenais les choses à cœur, et je voulais absolument voir celui que je voulais convaincre d’être mon futur patron. S’il le fallait, je m’accrocherais mais je ne céderais pas. Je voulais absolument faire un BEP, et ce magasin me plaisait.

Vers cinq heures, une petite fourgonnette s’est arrêtée sur le côté et un homme en est descendu. Vu le logo du magasin inscrit sur le véhicule, ce ne pouvait qu’être le patron. Il avait une bonne cinquantaine d’années et était trapu sans qu’il y ait pourtant une quelconque trace de graisse dans son corps. Il faisait certainement du culturisme, et ce depuis de nombreuses années. Ses bras, visibles parce qu’il avait une chemisette à manches courtes, étaient très gros. Il dégageait une impression de puissance. Ce qui était plus étrange, c’était qu’il me rappelait quelqu’un. Je ne voyais pas qui pour le moment, mais cette silhouette me disait quelque chose.

La fille qui servait dans le magasin devait avoir à peine dépassé la vingtaine. Avec sa cinquantaine à lui, c’était un couple disparate, mais pas tant que ça. J’en connaissais d’autres autour de moi qui se caractérisaient par une grande différence d’âge. Savoir pourtant qu’elle était trois heures plus tôt avec un autre homme en disait long sur leur relation. Pourquoi l’avait-elle épousé ? Par appât du gain ?

Je me suis levée et je me suis avancée vers lui. J’ai été surprise par son regard quand je me suis approchée de lui. Il s’est figé, et la lueur dans ses yeux m’a dit clairement qu’on se connaissait. Je ne savais pas où et quand, mais il était évident qu’on s’était déjà croisés. Il a semblé très perturbé mais il s’est ressaisi.

— Je peux vous aider, mademoiselle ?

J’ai expliqué le motif de ma visite. Il m’a fait entrer dans le magasin à sa suite. Même s’il avait repris de l’aplomb, je le sentais encore gêné. Si j’avais la certitude que nous nous étions déjà rencontrés, dans une occasion qui me semblait floue et dont je me souviendrais sans doute au moment où je m’y attendais le moins, je ne voyais pas pourquoi il était ainsi désarçonné.

Une vieille femme repartait avec un grand carton de gâteaux. Avec quelque chose de puéril, quand il a pénétré dans le magasin, sa jeune épouse s’est précipitée vers lui, nouant ses bras autour de son cou et plaquant sa bouche sur la sienne, pour un baiser profond. Dans un même temps, avec la plus totale des impudeurs, elle a plaqué sa main sur son pantalon, et elle a massé le bas-ventre de son mari. J’ai senti qu’il voulait se dégager mais elle le tenait d’une manière qui l’a dissuadé de tenter un mouvement brusque. Il a développé une érection volumineuse. C’est grâce à cela que j’ai su, même si j’ai aussitôt douté, me disant que cela ne pouvait pas être possible. Après tout, je n’avais pas de preuve absolue. Pourtant, son attitude disait clairement que je ne devais pas me tromper.

Cette silhouette épaisse, je l’avais déjà aperçue une fois, de dos alors qu’elle s’éloignait dans une entrée d’immeuble. Et le volume de ce sexe épais ne pouvait qu’être celui de la personne qui m’avait présenté sa queue noueuse alors qu’assise sur des marches, j’attendais deux amants qui ne viendraient pas. C’était une rare coïncidence mais je sentais que je ne me trompais pas.

J’ai pensé qu’à cause de cela, il ne me prendrait pas comme apprentie. Pourtant, à ma grande surprise, une fois qu’il est parvenu à se détacher de l’étreinte de son épouse, esquissant pour la première fois un sourire qui lui a donné soudain du charme, il m’a dit :

— Je suis d’accord pour te prendre comme apprentie. J’ai une double formation de boulanger/pâtissier. On t’inscrira pour les deux BEP. Je n’ai pas pris d’apprenti l’an dernier, et ça me manque. Tu veux visiter les laboratoires ?

Il m’a fait faire le tour de la maison. Tout était d’une netteté absolue, les plans de travail, les frigos. Il m’a expliqué brièvement comment il travaillait. En revenant dans la pièce la plus proche du magasin, qui faisait office de bureau, je n’ai pu m’empêcher de repenser à ce que j’avais surpris trois heures plus tôt. Ça me semblait à présent aussi irréel que ce qui s’était passé entre lui et moi. Mais quand je suis repartie, j’avais un contrat d’apprentissage signé en poche. Ce n’était pas une illusion et j’étais folle de joie.

11

Le contrat déposé, je m’étais renseignée sur les modalités de mon apprentissage. Je devrais passer deux semaines dans l’entreprise, pour une au CFA, où se mêleraient leçons dans les matières de base, français, maths, histoire-géo, et théorie et pratique de la profession. Je me sentais soudain des ailes, sûre que j’allais avoir un métier solide dans les mains et, qui plus est, qui me plaisait.

Je devais démarrer les cours en août au CFA. II me restait un mois à faire au collège, qui me laissait totalement indifférente, et un autre de vacances. Cette période de latence a été l’occasion pour moi d’explorer plus à fond mes envies. Même si j’ai été un rien prise au piège de mes pulsions.

L’élément central de mon existence, durant toutes ces semaines, a été le parc. C’était un univers différent de celui que je côtoyais tous les jours. Ici, il n’y avait aucune hypocrisie, rien que le désir, dans toute sa crudité. On disait que dans certaines zones de la jungle amazonienne, des fleurs vénéneuses répandaient des parfums capiteux qui envoûtaient et faisaient glisser dans un état second. Elles devaient être légion dans les parterres du parc.

Chaque soir ou presque, je m’y rendais, habillée sous l’un de mes impers comme la pire des prostituées. Le trajet était déjà en lui-même une source de jouissance, autant parce que j’anticipais ce que j’allais faire que parce que je sentais des regards sur moi. Je savais qu’il émanait quelque chose de moi. L’espace de quelques secondes, alors que les yeux d’hommes et de femmes accrochaient ma silhouette, se créait un monde imaginaire, un possible qui n’avait pas lieu mais dans lequel nous nous accouplions avec ardeur.

J’arrivais enfin au parc. C’était un kaléidoscope où soir après soir des couples se retrouvaient pour un temps bref mais intense. J’étais surprise qu’il y ait tant de monde, mais aussi que ce soit une population éternellement renouvelée. J’avais imaginé, au tout départ, qu’il n’y aurait là que quelques personnes, perverses comme je l’étais, or non seulement le groupe du parc était nombreux mais changeait constamment, de telle sorte qu’on ne pouvait pas parler d’habitués. Semaine après semaine, je ne parvenais pas à identifier des silhouettes familières.

Je n’arrivais pas à me lasser de la jouissance que déjà la simple vision de ces couples me procurait. Tout me plaisait, à commencer la manière dont chacun s’apprêtait pour venir. Il y avait un certain cérémonial dans les accoutrements. Les filles se faisaient sensuelles et, comme moi, portaient des manteaux ou des imperméables pour cacher la légèreté de leur tenue dessous. Je n’étais plus une oie blanche, loin de là, mais ces nuits au parc m’ont métamorphosée. Si je m’étais contentée d’une partenaire le premier soir, j’ai très rapidement multiplié les accouplements, ne quittant les lieux qu’au bord de l’épuisement.

Dans un premier temps, j’avais comme tactique de m’installer sur un banc et d’attendre. Il ne fallait généralement pas très longtemps pour que quelqu’un apparaisse comme par magie devant moi, homme ou femme. Il n’y avait jamais de paroles, rien que des gestes : une main tendue sur ma poitrine, un accroupissement pour écarter mes cuisses et poser la bouche sur mon sexe. A l’inverse, je pouvais, selon l’inspiration du moment, prendre l’initiative : tendre la main vers un pantalon et attraper une queue qui était déjà dans une sérieuse érection, ou bien relever une jupe, fouiller une vulve. J’ai senti petit à petit fondre mes dernières réserves. Ce que je n’avais pas fait avec Pablo et Michel, je m’y adonnais à présent.

Le parc permettait tout. Là où je le sentais le plus, ce n’était pas dans le fait que les accouplements étaient immédiats mais plutôt dans la capacité de se lier les uns aux autres sans que cela pose le moindre problème. Si dans les premiers temps j’étais dans une attitude plutôt passive, m’asseyant sur un banc et attendant, il n’a pas fallu longtemps pour que, errant dans le parc, je m’approche d’un groupe. J’avais cru dans un premier temps que la plupart des personnes qui se trouvaient ici s’assemblaient deux par deux, avant de comprendre qu’une des raisons pour lesquelles ils venaient, c’était pour se trouver à plusieurs, multiplier les partenaires et décupler leur plaisir.

Un soir, je suis passée devant un assemblage hétéroclite. Une magnifique blonde était installée sur un banc. Très maquillée et vêtue d’une robe somptueuse, elle avait dénudé son ventre ceint d’un gode ceinture aux proportions plus que généreuses pour l’heure planté dans l’anus d’un l’homme qui, la partie inférieure du corps à l’air, se faisait enculer avec un enthousiasme évident.

Ce spectacle hors normes m’a fascinée. Je me suis approchée. La blonde avait les jambes bien ouvertes. On pouvait aisément admirer le harnachement de cuir qui maintenait le gode contre son ventre et son sexe saisi par des spasmes qui devaient tout à l’excitation. Je me suis accroupie, éblouie autant par l’intérieur tout rose de sa vulve que par la manière dont le sexe de plastique allait et venait dans le cul du type, ressortant souillé. L’homme avait la queue la plus longue qu’il m’ait été donné de voir et, tel le nez de Pinocchio, il s’allongeait de minute en minute, jusqu’à ce qu’il se stabilise finalement.

Je me suis penchée sur eux. Après le premier moment d’hésitation, je me suis partagée entre la vulve, au goût sucré, de la fille, et les pourtours de l’anus de l’homme, plus amers. Je projetais de lui sucer la bite pendant qu’il se faisait défoncer l’arrière-train mais mes espoirs ont été réduits à néant par un jaillissement de sperme qui m’a éclaboussé le visage.

Dès lors, j’ai été, soirée après soirée, de groupe en groupe. Il manquait toujours, ou du moins c’était l’impression que j’avais, un partenaire là où je posais le regard. Avec deux garçons et une fille, j’offrais ma bouche et mon cul. Pour un homme avec deux partenaires, je m’approchais pour m’occuper d’une vulve délaissée. Je me suis rendu compte qu’ils n’avaient sans doute pas besoin de moi et qu’ils se débrouillaient parfaitement, mais personne ne refusait l’apport d’un autre corps offert et actif.

Ce qui me fascinait le plus, c’étaient les accouplements entre homosexuels. J’en ai cherché les raisons. Peut-être tout simplement que cette image de différence, loin d’un emboîtement homme/femme, me fascinait. Ou bien était-ce le pendant de cette relation avec une fille dont je n’aurais jamais imaginé quelques semaines plus tôt tirer autant de plaisir. Je me sentais glisser loin des normes, et voir que d’autres étaient comme moi me rassurait. Peut-être aussi, et plus simplement, que j’aimais l’idée d’avoir deux corps masculins, donc deux queues, à ma disposition. Je ne m’étais sans doute pas remise de la défection de mes deux copains même si eux ne se seraient certainement pas laissé planter une queue dans l’anus. Il y avait énormément de couples homosexuels dans le parc. Ici, c’était un Eden où ils pouvaient donner libre cours à leurs pulsions sans être condamnés.

Je garde un souvenir très fort des jeux auxquels j’ai joué en leur compagnie durant ces semaines. Il y avait dans ces rapprochements de couples de garçons quelque chose dont je ne parvenais à me lasser. J’en suis venue à réaliser que je devenais à la longue une figure mythique du parc : la blonde égérie des homos, et que ma venue était attendue, que de par ma présence j’attirais les couples homos, qui ont fréquenté les lieux avec plus de régularité.

Tout m’excitait : partager une queue avec un autre garçon en le voyant à quelques centimètres de moi, la sucer avec ardeur. C’était souvent moi qui ajustais leurs sexes sur leurs anus et qui les poussais à l’intérieur. Je les regardais disparaître, ressurgir au gré des mouvements des corps. Une de mes tactiques favorites consistait à arracher une bite du cul dans lequel elle était momentanément emprisonnée et à la prendre dans ma bouche. Elle était souvent roidie par les mouvements dans le conduit étroit et l’excitation de la situation. J’avais trouvé l’astuce pour faire descendre une queue jusque dans ma gorge. Il suffisait d’une petite gymnastique. Parfois, ils me laissaient faire, balader ma langue sur eux, recueillir leur goût amer, parfois ils m’imposaient le même rythme violent qu’ils prenaient dans le ventre de leur compagnon d’un soir, et je me laissais faire, ravie et approchant l’orgasme, d’être traitée ainsi. Ma plus grande joie, c’était quand l’un d’entre eux me faisait le cadeau de se dégager du préservatif qui l’enveloppait, et au terme d’un de ces mouvements de va-et-vient me remplissait de sperme. Ce que je faisais là, je ne le connaîtrais pas ailleurs.

Pourtant, ce bonheur dans les accouplements multiples du parc s’accompagnait d’une amertume grandissante et d’un chagrin réel. Bien malgré moi, je m’étais prise d’une passion irraisonnée pour cette brune charnue habillée en homme dont j’avais croisé le chemin le premier soir. Je revenais le cœur plein d’espoir à l’idée de la retrouver, et d’un désespoir absolu à l’idée que ce ne soit pas le cas. Ce qui était curieux, c’était ce dédoublement en moi, la joie profonde teintée de perversion à jouir dans des positions, des situations improbables, et, en même temps, le déchirement, aussi fort, aussi violent, à constater qu’elle n’était pas là, qu’elle ne serait sans doute plus là. Le parc causait en moi des émotions, des sentiments extrêmes.

Son corps, sa peau, son ventre étaient devenus mon éléphant blanc. J’aurais voulu la retrouver. Il y a eu plein d’autres filles dans ces nuits sans qu’aucune ne me branche autant. Ça ne signifiait d’ailleurs rien. C’était le fameux phénomène de cristallisation. En tous cas, j’avais beaucoup de mal à m’en dégager. Plusieurs fois, dans la journée, dans la rue, dans un magasin, au supermarché, j’ai aperçu une silhouette et je me suis précipitée, me rendant compte au moment où la fille se retournait, ou quand je posais ma main sur son épaule, que ce n’était pas elle. L’expérience n’a pourtant pas été négative. Je me suis retrouvée une fois, une demi-heure plus tard, à lécher ardemment le sexe d’une fille, dans les toilettes du supermarché, une autre fois, j’ai passé un week-end avec une autre rencontre fortuite. Brunes et grasses comme elles, ces filles étaient peut-être des clones, même si je ne les ai jamais perçues comme cela en faisant un lien avec elle. Elle était unique. C’était la magie et le drame des rencontres fortuites. On pouvait croiser la femme de sa vie, s’il n’y avait pas de suite, elle demeurait à tout jamais un fantôme qui ne pouvait que faire rêver.

12

Je m’étais fixé une limite dans le temps. Ces soirées pompaient toute mon énergie, et je savais que j’en aurais besoin pour ma nouvelle existence. Je me suis donnée avec la volonté d’enregistrer tous ces moments. Les dernières nuits ont été inoubliables. Je garde toujours en moi deux souvenirs forts. Un soir, j’ai rejoint deux hommes installés sur un banc. Ils attendaient une fille en se masturbant. Je n’ai jamais compris s’ils avaient un rendez-vous, ou bien s’il s’agissait de n’importe laquelle. Ils avaient leurs queues à la main et ils se branlaient, dans une sorte d’appel. Je ne pouvais y résister. Je me suis approchée. Je portais un long manteau, avec dessous une minijupe, si courte qu’elle m’arrivait péniblement en dessous du pli des fesses, avec des bas stay-up et de hautes bottes lacées. J’ai sorti de ma poche la boite de préservatifs dont je ne me séparais jamais, et une sorte de contrat s’est noué entre nous. C’était à chaque fois le cas, il fallait qu’il y ait un geste, un mouvement, qui scellait la relation. J’ai attrapé deux préservatifs emballés, déchirant ceux-ci et les gainant en un temps record. J’ai ouvert mon manteau et je suis venue me placer au-dessus de l’un des deux sexes. Je n’avais pas le moindre soupçon de slip sous ma jupe. Je me suis empalée avec facilité. Je me suis sentie me remplir avec une rare satisfaction. C’était le genre de bonheur que l’on ne pouvait épuiser.

Je me suis fait monter et descendre sur la première queue, branlant l’autre de la main, jusqu’au moment où je me suis arrachée, ressentant une impression de vide que j’ai aussitôt comblée en m’asseyant sur le sexe voisin.

Là où ça a pris un tour nouveau, c’est quand un autre homme a rejoint le groupe. Ma boîte de préservatifs était restée posée sur le bord du banc. Il a exhibé son sexe, épais, et s’est couvert d’une capote. Il a tendu les mains, pour m’attraper par les hanches, et m’a amenée à lui, me dégageant de la queue sur laquelle j’étais plantée. Je me suis laissé porter, me retrouvant quelques secondes plus tard avec un nouveau sexe dans le ventre.

S’est amorcé un jeu qui s’est prolongé longtemps, me plongeant dans une sorte de transe où tous mes repères étaient brouillés. Les hommes jouissaient et s’en allaient mais d’autres arrivaient qui me baisaient à leur tour. Ça a été une ronde sans fin, toute la soirée. Poupée fragile, manipulée, déplacée de l’un à l’autre, j’allais de sexe en sexe. Je me remplissais des sensations qui se faisaient plus fines au fil des minutes. Je percevais la taille de leurs queues, la moindre modification dans leurs verges. Il y a eu je ne sais combien d’hommes. J’étais dans une transe, qui s’est terminée quand enfin le banc a été vide, et que je me suis écroulée dessus, dans un état d’épuisement nerveux.

Le dernier souvenir, fort, a été celui de l’ultime soirée, un dimanche soir. Je rentrais le lundi matin en apprentissage. Je me suis faite belle et surtout très provocante pour la dernière fois, optant pour la simplicité d’une robe noire très moulante sous mon imper, très courte, des bas, sans aucun sous-vêtement, et des talons. Je redeviendrais le lendemain une fille plus sage, même si je savais d’ores et déjà que j’aimais trop les tenues sexy pour y renoncer.

Ce soir-là, il y a eu aussi de multiples étreintes. L’une d’entre elles a cependant été unique. Une ravissante et toute jeune brune était installée sur un banc avec un homme d’âge mûr. Il avait sa queue enfoncée dans son anus et il bougeait avec régularité, alors qu’elle se caressait les seins. Son sexe était bien ouvert. Voir ce couple m’a fait songer de nouveau à celui que j’allais rejoindre le lendemain. J’avais téléphoné plusieurs fois au magasin pour des renseignements, sans y retourner. Je l’avais eu lui, toujours chaleureux.

J’ai posé le bout de mes doigts sur le sexe de la fille. Je me laissais toujours guider par mon instinct, sans avoir vraiment de plan. J’ai enfoncé un doigt en elle et un autre. Je l’ai sentie à l’intérieur chaude et gluante, ce qui m’a enivrée. Je suis arrivée à glisser quatre doigts en elle. Je n’allais jamais plus loin quand je me masturbais. La main ainsi avancée, je percevais l’os du pubis, et j’avais toujours peur que mon envie de rentrer le pouce, et donc toute la main, ne le brise. Ce soir-là, pourtant, tout était possible, et je l’ai fait. Peut-être parce que je la sentais bien lubrifiée ou plus simplement parce que j’avais toutes les audaces. La pénétration s’est faite sans heurt, je n’ai qu’à peine effleuré l’os, pour me retrouver sans transition, la première surprise, en elle, ma main engloutie, mon bras n’apparaissant que jusqu’au poignet. Immédiatement les sensations m’ont envahie. J’ai perçu la dimension intérieure de son vagin. Ce que j’avais cru un simple espace béant se révélait être un univers complexe dont l’exploration m’a remplie de joie. J’ai senti la variété d’une infinité de reliefs, dont chacun avait un aspect unique.

Il n’y avait pas que cela, mais aussi des espèces de peaux flottantes, des creux marqués différemment selon ce qui les entourait. Je l’ai explorée, mon tâtonnement ayant valeur d’une masturbation intime. J’ai mesuré très rapidement la dimension et la topographie précise de son intérieur, donnant dès lors un tour plus précis à ma caresse. Je suis partie, ce que je n’avais pas encore osé faire, vers le fond. Sa chair, à cet endroit, était beaucoup plus fine, plus délicate.

Je me suis longuement baladée en elle. Je la sentais réagir, surtout quand, délicatement, du bout du doigt, je frôlais ses parois. C’était apparemment une zone ultra-sensible. Je la fouillais, avec une efficacité que n’avait certainement pas une queue, de gauche à droite, de l’avant vers l’arrière, dans ce qui pouvait sembler désordonné, mais qui répondait au contraire à une logique. Ça me plaisait d’être totalement enfoncée en elle. C’était comme un jeu ultime et pervers.

Au bout d’un moment, je me suis rendu compte que les parois du vagin étant extrêmement souples, je pouvais percevoir le va-et-vient de la queue dans son rectum. J’en discernais le volume et la chaleur. J’ai replié les doigts pour la saisir à travers et elle s’est figée dans l’attente d’une caresse.

La situation m’excitait terriblement et ce devait être aussi le cas de mes deux partenaires. On a trouvé une sorte de rythme qui s’est imposé sans réelle concertation. Je me baladais dans le vagin, appuyant sur les parois, et j’allais au fond. La queue qui allait et venait dans le cul s’immobilisait, afin que je puisse l’enserrer et la masser. J’avais ma main libre sur mon sexe et je me masturbais follement, merveilleusement excitée.

L’homme a fini par jouir, déclenchant l’orgasme de la fille et le mien. Comme à chaque fois, la séparation s’est faite plutôt rapidement. J’ai retiré ma main du sexe de la fille en même temps qu’il sortait la queue ramollissante de son rectum. Elle s’est redressée rapidement, s’éloignant, comme si elle avait honte, et il a suivi le même chemin. Je me suis calée sur le banc. Cette expérience m’avait épuisée. J’ai regardé la main qui avait été logée en elle. Elle était souillée à l’extrême, luisante, après que se soient déposées sur elle plusieurs couches de sécrétions, certaines épaisses et blanchâtres, d’autres plus liquides. J’ai pensé, en la léchant, que c’était une bonne manière de finir.

J’avais du moins l’intention d’en rester là, mais quelques instants plus tard, surgi sur ma droite, un homme m’a présenté un sexe gonflé, et je n’ai pas pu résister. Ils se sont enchaînés, éjaculant dans ma bouche, pendant encore un bon moment, jusqu’à ce qu’enfin, l’estomac et la gorge pleins de sperme, je me redresse et je ne m’éloigne, décidée à tourner le dos à ces mois d’excès, sans imaginer qu’il n’en serait rien et que ce qui viendrait serait égal, sinon bien pire.

13

Le patron de la pâtisserie s’appelait Paul et sa femme Viviane. En tant qu’apprentie, j’avais surtout affaire à lui. Ça tombait bien, j’ai rarement connu quelqu’un d’aussi chaleureux. J’étais en revanche sidérée par l’énergie qu’il mettait tout le long de la matinée à faire les choses. Il avait une infinité de tâches à accomplir, chaque jour. Il avait fait un planning que, selon ses dires, il avait dans la tête, mais qu’il avait écrit exprès pour moi sur une feuille. Souvent, s’il faisait les crèmes le jour même, il fabriquait les pâtes pour le lendemain. Il fallait être très organisé, et il l’était. Je me suis d’abord sentie totalement inutile mais c’était un excellent pédagogue et j’ai eu le sentiment de vraiment apprendre quelque chose. J’avais conscience que j’avais tout devant moi, mais j’étais confiante.

Viviane, sa jeune épouse, allait et venait de la pâtisserie à leur domicile en fonction des horaires du magasin. Elle était toujours habillée de manière très sobre, sans rien de sexy, jupe, robe ou pantalon flou, ballerines, pulls enveloppants mais petit à petit, j’ai eu un aperçu de sa vraie personnalité. Je me suis posé beaucoup de questions. Il me semblait qu’il y avait un écart énorme entre ce qu’elle semblait être, quelqu’un de neutre, de terne, sans réelle capacité de séduction, même si elle avait un très joli visage, et ce qu’elle était réellement. Sans qu’il s’agisse vraiment d’une duplicité volontaire. Non, ça faisait partie d’elle, un point c’était tout.

Sans l’avoir cherché, je tombais toujours au moment où elle se laissait aller à sa perversité profonde. Ainsi, un jour, en portant un plateau de viennoiseries de l’arrière-boutique au magasin, j’ai entendu une voix d’homme.

— Qu’est-ce que tu es belle !

La porte était entrouverte. J’allais l’écarter mais je me suis figée dans une position un rien ridicule, une main soutenant le plateau, l’autre sur le battant. Il y a eu quelques secondes pendant lesquelles j’ai embrassé la situation. Complaisante, Viviane avait soulevé la grande jupe qui la couvrait, dévoilant une culotte blanche en dentelle dans laquelle l’homme, passé derrière le comptoir, avait glissé la main. J’apercevais juste le haut de la fesse droite ainsi que l’amorce de la raie. Je n’avais pas calculé que si les murs du magasin étaient garnis de glace, la vitrine de la devanture avait le même effet de miroir. Viviane m’a aperçue et a dit :

— Tu peux rentrer, tu ne nous déranges pas.

J’ai pénétré dans le magasin. Ni l’un ni l’autre n’ont semblé se soucier de moi. Il a continué de lui masser les fesses, sa main descendant plus bas, jusqu’à venir se glisser entre ses cuisses. Elle était légèrement penchée en avant et se laissait fouiller, avec sur le visage une expression ravie. J’ai posé le plateau de croissants avant de m’éclipser.

Ça a été le début d’une longue sarabande à laquelle j’ai assisté en étant totalement exclue. Jour après jour, j’ai vu défiler des hommes que je ne connaissais pas, très nombreux. J’ai fini par en identifier certains. Tous venaient au magasin pour chercher des gâteaux, du pain, mais il y avait le service supplémentaire. Dès le premier jour, l’après-midi, sur le coup de trois heures, alors que son mari était parti, je l’avais trouvée dans le bureau, couchée sur la table de travail, au milieu de deux piles de dossiers qui lui laissaient juste la place, la robe relevée, le cul tendu vers l’homme qui la fouillait en faisant aller et venir un sexe épais en elle. Ma présence n’avait absolument pas paru les déranger.

On aurait d’ailleurs pu penser que l’absence de son mari lui permettait de se laisser aller à ses pulsions, mais le matin alors qu’il était là, elle se donnait semblablement. Combien de fois l’ai-je surprise, dans le magasin même, derrière le comptoir, faisant une fellation à un homme. Elle était toujours sur le fil du rasoir. Risquant de se faire prendre mais n’étant jamais attrapée en flagrant délit. Il y avait toujours une sorte de répit, qui lui permettait d’arranger la situation. Elle était en partie cachée, ou alors elle l’entendait, et elle avait le temps de s’arranger. Comme un funambule, elle manquait parfois de tomber, sous mes yeux, de la corde, même si elle se rattrapait toujours.

Ça prenait d’ailleurs parfois une dimension quasiment comique. Un matin, j’étais dans le magasin, occupée à disposer des gâteaux tout frais et elle faisait, sous mes yeux, et sans se soucier qu’un client puisse arriver, une fellation à un homme. Son mari a surgi. Elle ne prenait finalement guère de risques car le plancher en bois craquait de sorte qu’il ne passait pas inaperçu. Elle a extirpé le sexe de sa bouche au moment où son partenaire jouissait, le sperme partant dans tous les sens. Il s’est rengainé et s’est éclipsé. Elle s’est redressée. Il y avait quelque chose d’extrêmement posé en elle qui faisait qu’elle ne perdait jamais contenance. Pourtant, ce jour-là, un trait de semence, blanc, gluant, particulièrement visible, s’étalait en travers de son visage, que Paul n’a pas paru remarquer.

Elle me traitait comme si je n’existais pas. Elle me donnait des consignes, échangeait des paroles de civilité ou autres, mais il n’y avait aucune discussion entre nous. Elle ne se gênait pas pour moi et ne semblait pas craindre que j’aille parler de tout ce que je voyais à son mari. Je me demandais quelle était la nature exacte de leurs relations. Elle se montrait pourtant particulièrement chaleureuse avec lui, et collante, même si elle n’allait pas devant moi aussi loin qu’avec ses amants. J’avais la certitude qu’elle s’était fait épouser pour de l’argent et qu’il devait exister une sorte d’arrangement entre eux. Il ne pouvait pas être aussi aveugle. Ou bien savait-il mais fermait les yeux, ne voulant pas créer une crise qui aurait provoqué le départ d’une femme à qui il tenait. Malgré tout, j’avais du mal à croire qu’un mari laisse son épouse aller avec d’autres hommes, sans rien dire.

Ce qui me mettait dans une rage froide, c’était la manière qu’elle avait de me mettre à distance, comme si j’étais une oie blanche et que je ne connaisse rien en matière de sexe. Elle croyait tout savoir lorsqu’elle prenait une queue d’un homme ou dans sa bouche mais en fait, elle ne savait pas grand-chose. Ça me semblait d’ailleurs plutôt ironique de penser que j’aurais pu lui donner des leçons.

Je me tenais à l’écart d’elle, faisant comme si je ne voyais rien. Je ne voulais pas avoir d’histoires. Je me trouvais bien dans ce magasin. J’appréciais de travailler avec Paul. Je savais qu’il avait beaucoup à m’apprendre et que faire ces deux BEP avec lui me donnerait un métier en béton. Et qu’aucun autre artisan de la ville n’avait autant de connaissances.

Les relations qui se développaient entre lui et moi étaient celles d’un patron et de son apprentie mais teintées d’affection. Il voulait me transmettre tout ce qu’il savait, m’assaillait de conseils, d’astuces, sans jamais être pesant ni désagréable. Il avait une manière de faire passer sa pédagogie qui était aussi souple que son travail. Ce que l’on n’aurait pas cru à voir son aspect épais. Je m’émerveillais de faire des progrès jour après jour. Il m’a complimentée, me disant que j’apprenais vite, et m’a laissée faire mes premiers gâteaux. Il y a eu un tournant le jour où j’ai monté une plaque de mille-feuilles au magasin. C’était moi qui les avais faits, et je n’en étais pas peu fière.

Ce côté-là était gâché par ce dont j’étais témoin jour après jour. Je vivais très mal, par rapport à lui, ce que je pensais être une duplicité de son épouse. Mais ce que je supportais encore plus mal, c’était d’être sevrée de sexe alors que j’avais devant moi des scènes incroyablement crues qui me retournaient le ventre. Je m’étais fait la promesse de ne plus retourner au parc, de ne plus sombrer dans l’excès. J’étais comme un junkie qui veut arrêter, mais qui est tellement accro qu’il souffre le martyre. Le sevrage avait été brutal, et aurait sans doute été plus facile si j’avais vécu sans voir sous les yeux s’accomplir ce à quoi j’avais décidé de renoncer. La solution aurait été simple : il m’aurait suffi de retourner au parc et tout aurait été arrangé, mais je me sentais tenue par la promesse que je m’étais faite.

Comme un pis aller, rentrant à la maison avec des fourmis dans la culotte, je mettais mon ventre à nu, baissant un pantalon, remontant une jupe, et je me masturbais fébrilement. Le premier orgasme venait généralement en quelques secondes. Je continuais, me mettant souvent à pleurer de manque, en pensant à ce que j’avais eu et que je n’avais plus, parvenant enfin à m’endormir en étant abrutie à force d’orgasmes.

14

Il a fallu deux semaines avant que je n’aie un déclic et que je modifie mes relations avec mon patron. Ce qui m’a poussée à agir est certainement la position de Viviane, un après-midi. On avait établi un horaire, Paul et moi, dans un cadre légal, qui me libérait en début d’après-midi, et me laissait un jour de liberté, mais je tenais à rester pour servir. Je voulais apprendre tous les aspects du métier. Ça faisait la joie de Viviane, qui en profitait pour rester dans l’arrière-boutique.

Je n’avais plus de grandes boîtes pour emballer les gâteaux. Je suis allée dans le bureau et je l’ai vue allongée sur la table, débarrassée des dossiers qui l’encombraient. Un homme était près d’elle et elle le suçait comme si c’était la dernière chose qu’elle devait faire au monde.

Le plus intéressant était sans doute ailleurs. Elle avait retroussé sa robe de coton gris et descendu sa culotte blanche à ses chevilles. Son ventre et son sexe étaient offerts. Elle était bien ouverte, les lèvres et le pourtour de la chatte couverts d’une pellicule luisante. Son mont-de-Vénus était rasé à l’exception d’une touffe de poils épais pas taillés, comme incongrue.

La vision de ce sexe m’a tétanisée, me ramenant en arrière, à ce dernier jour avant que je ne quitte le parc quand j’avais aperçu un sexe non pas identique, mais aussi ouvert et lubrifié et que j’avais plongé la main dedans. La frustration m’a tordu le ventre.

Elle était vraiment surprenante. Son ventre s’est tendu et, acte volontaire ou non, elle a pissé, projetant d’abord un grand jet d’urine qui, en arc de cercle, a atterri sur le plancher ciré. Elle s’est vidée dans un jaillissement ininterrompu dont la puissance a décru tandis qu’elle masturbait son clitoris.

Ce rappel du passé m’a conduite à agir. Rien ne m’aurait arrêtée à ce moment. Je me suis approchée, et alors qu’un filet d’urine coulait encore d’elle, j’ai planté ma main en elle, dans un geste quasi-identique à celui que j’avais accompli il y avait deux semaines de cela, mais cela me semblait une éternité. Son regard flou, revenant à la réalité, a rencontré le mien. Elle a été surprise. J’y ai lu un respect auquel je n’avais pas eu droit jusqu’à présent. Je ne serais plus à l’avenir une quantité négligeable pour elle. J’ai éprouvé non pas un orgasme mais une satisfaction apaisante de renouer avec le passé.

Ce n’était que la deuxième fois que j’enfonçais la main dans un sexe de fille, mais je percevais déjà comme une évidence que chaque intérieur est aussi différent que peut l’être une personne d’une autre. Je me suis lancée dans une exploration de son vagin, allant de gauche à droite, et jusqu’au fond d’elle-même. Dans une sorte de réflexe, mon esprit mesurait toutes les différences qu’il y avait entre son sexe et celui de la fille dont j’avais exploré la chatte quinze jours plus tôt.

Tout en suçant la queue de son amant, elle ne cessait de me regarder comme si elle me découvrait réellement autre de ce qu’elle avait imaginé et son mépris se dissolvait de seconde en seconde. J’ai senti un jaillissement au bout de mes doigts, et une vague d’un liquide blanc, très crémeux, a jailli, remplissant son vagin avant de s’écouler hors de son sexe, poissant l’intérieur de ses cuisses, et suintant entre ses fesses. Ça s’est renouvelé et elle a joui chaque fois, son corps se tendant, son regard se révulsant. Au dernier jaillissement, elle a libéré une quantité de liquide très abondante. Bien que ma main soit en elle, ça a fait comme une éruption qui m’a couverte d’éclaboussures, maculant tout autant l’intérieur de ses cuisses.

Au même moment, son amant a éjaculé. Comme sous l’effet de son orgasme elle avait la bouche entrouverte, le sperme a rejailli à l’extérieur sur ses joues et son menton. Dans une sorte d’harmonie que je n’avais nullement désirée, j’ai joui aussi, me mettant à pleurer des larmes de joie d’avoir enfin pu renouer avec le sexe après ces deux semaines sans rien, et en même temps je me suis pissée dessus comme cela m’arrivait parfois quand c’était trop fort. J’ai sorti du ventre de Viviane une main gluante et toute blanche d’une substance que j’ai lapée. Ca avait un goût très sucré.

Une voix s’est fait entendre, venant du magasin, une cliente impatiente qui avait dû arriver il y avait déjà un bon moment, sans que quiconque s’en soucie. Remontant sa culotte, rabaissant sa jupe sur ses cuisses encore couvertes d’éclaboussures, Viviane est allée servir. Sa duplicité m’émerveillait. A la voir, toujours si neutre, toujours si sage, il était difficile de croire qu’un instant plus tôt, elle avait un sexe dans la bouche et une main dans le ventre.

15

Je n’ai jamais compris ce qui avait motivé le mépris premier de Viviane mais, après cette première expérience, son attitude s’est modifiée de manière radicale. Elle me collait en permanence, faisait tout pour m’attirer auprès d’elle. Elle avait sans doute besoin d’idoles, ce dont je me serais bien passé. Elle empiétait sur le domaine de son mari, lui demandant si elle pouvait m’emprunter momentanément pour préparer des boîtes de gâteaux à livrer, l’aider au magasin. Ça m’irritait car elle arrivait toujours au moment où il m’apprenait quelque chose d’essentiel, faire une pâte, une crème. Il l’envoyait d’ailleurs souvent promener, conscient que l’essentiel était ce qu’il faisait, et aussi sans doute des raisons pour lesquelles elle venait me chercher.

Pourtant, si je la rejoignais parfois avec mauvaise grâce, une fois que j’étais devant le fait accompli, je fondais comme neige au soleil. Ce qu’elle voulait, c’était partager tout le sexe dont elle jouissait auparavant seule avec moi, non pas tant d’ailleurs parce qu’elle était généreuse que pour prendre des leçons et parce que mon esprit inventif la fascinait. Je ne me plaignais pas, au contraire. J’aimais trop le cul pour dire non et ces quinze jours sans activité sexuelle m’avaient paru une éternité.

Elle prenait toujours l’initiative pour ne pas perdre son rôle et sa place, mais très rapidement, elle me laissait les rênes, puisqu’elle avait compris que c’était moi qui avais le plus d’idées. Elle sortait par exemple le sexe du pantalon de son amant et elle le dirigeait vers ma bouche.

Elle avait au moins une qualité : elle savait s’adapter et, très rapidement, il s’est créé une harmonie, moi guidant, elle suivant. J’avais suffisamment d’imagination et d’expérience pour inventer de petits jeux qui faisaient de ses accouplements passés de pâles ersatz par rapport à ce qui se produisait maintenant. Elle ne faisait par exemple, j’avais déjà pu le constater, que des fellations tout ce qu’il y a de plus classiques, que j’ai pour ainsi dire enrichies. Je lui ai montré de multiples techniques. J’adorais travailler une queue de la langue, la parcourant de la pointe, venant m’insinuer dans le méat, descendant sur les couilles, ce qu’elle ne faisait pas.

L’un des moments les plus agréables, toutefois, c’était quand on jouait avec les jaillissements pré-orgasmiques des garçons, ces coulures liquides ou plus épaisses qui sortaient de leur queue. On s’amusait par exemple à étirer un filament du méat ou encore, mais il fallait faire vite, à passer la queue d’une bouche à l’autre, pour se prendre une rasade de sperme et en profiter de manière égale. Cela supposait une profonde complicité, et c’était bien ce qui s’était établi entre nous, aussi incroyable que cela puisse paraître.

On a pris très vite aussi l’habitude de jouer avec le corps de l’autre. C’était assez curieux parce que je sentais que Viviane, contrairement à moi qui étais prête à reconnaître ouvertement que j’avais soif de filles autant que de garçons, n’était pas du tout attirée par les femmes et qu’elle aurait été horrifiée si on lui avait dit qu’elle avait des penchants homosexuels. Ce n’était d’ailleurs pas cela qui jouait en elle mais simplement l’envie de découvrir des territoires nouveaux. Et sans doute le manque aussi. Je sentais en elle, comme chez moi, l’existence d’une pulsion exacerbée.

Ce n’est d’ailleurs pas moi qui ai pris l’initiative de poursuivre nos relations. Le lendemain du jour où je l’ai fouillée, quand elle est arrivée le matin, je venais juste de construire une magnifique pièce montée que j’avais réalisée avec Paul, qui m’avait assurée que bientôt je pourrais les faire toute seule. Elle s’est jetée sur moi, m’attrapant par les hanches. On était dans le magasin, mais le comptoir nous dissimulait. Elle a défait la ceinture de mon jean, a descendu celui-ci à mi-cuisses, tirant ensuite mon string au même niveau et a fourré une petite langue pointue et ardente entre mes cuisses. Elle me prenait par surprise, ne trouvant qu’un sexe clos qu’elle a parcouru. C’est sans doute ça qui a fait que ça a été aussi fort. Je me suis laissé aller, jouissant au bout de quelques secondes, mon corps se tendant. Elle a continué de me fouiller. Je me suis sentie couler dans sa bouche, alors que mon sexe s’ouvrait. On a été interrompues par l’arrivée quasi simultanée de plusieurs clients. J’ai reculé dans l’ombre, près de la porte, le ventre encore nu, me reboutonnant pendant qu’elle les servait.

Dans la matinée, je suis revenue plusieurs fois dans le magasin ou dans le bureau. Elle a continué sa caresse buccale. L’interruption ne signifiait pas que tout revenait à zéro. Au contraire, mon corps continuait à travailler, excitation maintenue, mon imagination faisant se prolonger et se développer les sensations.

Alors que, durant les deux mois au parc, j’avais toujours été extrêmement active, je la laissais faire. Il y avait de nombreuses justifications à cela. Je craignais de l’effaroucher en reprenant l’initiative et en allant trop loin, même si la fister avec ma main avait quand même été très audacieux. Je ne voulais pas briser la complicité qui existait entre nous. En outre, elle ne semblait rien attendre, toute à la joie d’explorer un corps féminin et d’en découvrir les capacités. Elle agissait avec une sorte d’avidité que je trouvais tout à fait puérile, et qui m’a donné pour ainsi dire la clef de ce qu’elle était. J’avais pensé d’abord qu’elle agissait par duplicité, mais elle était plutôt comme une enfant qui aime jouer et cette dimension essentielle expliquait ses comportements. Son mari en était parfaitement conscient, et c’était certainement la raison pour laquelle il la laissait faire.

Mes journées étaient variées. A certains moments, je lui donnais mon corps. Mais parfois il y avait un partenaire, un homme qui était venu d’abord pour elle, bientôt pour nous deux. C’était à ce moment que je dirigeais les événements. Une sorte de rituel qui s’est établi au fil des jours voulait que je la laisse profiter en premier des garçons, guidant leurs queues sur son corps, que je donne le rythme de ce qui se passait et qu’on finisse ensemble. C’était moi qui avais le privilège de faire rentrer la verge dans sa bouche, dans sa chatte ou son anus, moi qui décidais comment elle serait prise. Je n’avais pas imaginé qu’on puisse éprouver un tel plaisir de choses aussi simples : caresser une fente avec un gland, l’enfoncer dans la chatte, l’extraire tout luisant et le sucer, me remplir de son volume mais aussi du goût de secrétions vaginales dont il était imprégné, avant de le rentrer à nouveau. J’aimais bien trouver une manière originale de terminer.

Il fallait un partenaire complice. Une fois, alors qu’elle était pliée en deux au-dessus d’une table, je me suis penchée à côté d’elle, présentant à la vue du garçon deux culs offerts. C’était une occasion trop belle et il a su en profiter, rentrant successivement dans nos deux chattes. Avec un savoir-faire que j’ai apprécié, il a posé la tête de sa queue sur le bas de mon dos, là où une fossette creusée dans ma chair donnait naissance à ma raie des fesses, et il a joui. J’ai senti le sperme descendre entre mes fesses, venir poisser ma fente et j’ai joui comme cela.

16

Je me préparais pour un métier que j’aimais et je vivais des moments plus qu’excitants avec Viviane. Pourtant, je n’étais pas satisfaite. Il y avait quelque chose qui me gênait : ma relation avec Paul. J’avais voulu ne plus y penser mais j’étais hantée par ce qui s’était produit dans le hall de l’immeuble sans savoir qui il était et surtout sans me douter que je le reverrais. Ça avait été un moment très fort. Sur le moment, je ne l’avais vu que comme un aboutissement. A présent, je ne cessais de me répéter, bien malgré moi, qu’il pouvait être le premier pas vers quelque chose d’autre. En commençant à travailler, j’avais pensé que je pouvais faire fi de tout cela. A présent, j’étais convaincue du contraire. Difficile de lutter contre ses envies. Je sentais également qu’il y pensait lui aussi. Ça tenait à pas-grand-chose : des regards échangés, une allusion probablement involontaire…

A ce qui n’était sans doute qu’un désir cru s’ajoutait une profonde complicité qui faisait que nous nous rapprochions. Je sentais en lui une profonde sollicitude, le désir de me donner le meilleur de lui-même, de me faire partager toute son expérience. Il était évidemment passionné par son métier, et il devinait que je l’étais aussi.

Il me restait toujours un doute. Etait-ce vraiment lui que j’avais sucé ? J’aurais pu faire le guet devant l’immeuble mais je tenais à garder cette zone de mystère. Il y avait de toute façon une autre manière très simple de savoir.

Je ne sais pas comment cela a basculé. Sans doute fallait-il atteindre une sorte de point de fusion. Il est fort probable aussi que le rapprochement s’est fait sous le signe de la boulangerie et de la pâtisserie. Travailler une pâte ou les crèmes avait un côté sensuel qui ne nous échappait pas.

Paul avait aménagé un immense laboratoire en deux parties : l’une étant réservée à la pâtisserie elle-même, l’autre à son four de boulanger. C’étaient deux atmosphères mais aussi et surtout deux températures différentes. Dans la pièce réservée à la boulangerie, il régnait une chaleur quasi insupportable. Le jour où je lui ai déclaré : « Je me mets à l’aise, j’espère que cela ne te gêne pas… », c’était autant parce qu’il faisait vraiment très chaud que parce que j’avais envie de lui, et j’espérais que cela constituerait un appel. La nature humaine est ce qu’elle est, et il faut être de marbre pour résister à un corps dénudé.

J’avais d’ailleurs inconsciemment préparé ma démarche. Le matin j’avais choisi un ensemble de sous-vêtements que j’aimais, un soutien-gorge très réduit et un shorty moulant qui me remontait le cul, le faisant bien rond et bien ferme, et surtout me dessinait le sexe avec une précision clinique.

Devant Paul, je me suis débarrassée de mon jean et de mon sweat-shirt. Son regard s’est accroché à moi, et a eu du mal à s’en détacher. Je sentais souvent qu’il me fixait avec désir, pas vraiment à la dérobée, mais pas de manière trop franche non plus. Ce n’était pas qu’il était hypocrite. Plus simplement, il ne savait pas trop sur quel pied danser.

Il a fallu que j’aille le chercher. Il avait les mains dans la pâte, façonnant des baguettes, et je me suis approchée à le toucher sous prétexte de le regarder travailler. J’étais à quelques millimètres de lui seulement, sans pour autant que nos corps soient en contact, mais je savais bien qu’il percevait ma chaleur, mon odeur. Je sentais tout mon corps réagir, mon sexe s’ouvrir et se liquéfier et mes seins se gonfler. Ça s’est fait très vite ensuite. Les mains encore dans la pâte, pour ainsi dire prisonnier, il n’a pas cherché à se dérober lorsque ma bouche s’est collée à la sienne, et qu’immédiatement j’ai enfoncé ma langue. Je me suis écrasée contre lui. Je voulais qu’il me sente contre lui, pour savoir ce qu’il avait perdu jusqu’à présent. Il continuait de pétrir, façonnant baguette après baguette. Je ne sais pas comment il a pu garder son sang-froid, ne pas céder, sans doute le sens du métier.

J’ai tourné autour de lui, le massant de mes seins, de mon pubis, de mes fesses. Je me comportais comme une chienne, sans la moindre honte. J’avais envie de lui, de son corps. Il me restait un mystère à éclaircir. C’était une question de secondes, mais je préférais encore attendre. Attente qui me mettait en transes. J’ai fini par m’accroupir. Il y avait une bosse énorme au niveau de son pantalon, preuve que j’avais été efficace. Pourtant, si volumineuse fut-elle, son érection ne pouvait rien me dire. Il fallait que je voie. Je n’avais jamais tremblé autant d’émotion qu’en défaisant sa braguette. Dans un sens ou dans un autre, j’allais enfin savoir.

J’ai rarement éprouvé une satisfaction aussi intense quand j’ai vu sa queue. C’était bien celle qui était apparue à quelques centimètres de mon visage, alors qu’installée sur les marches, j’attendais deux garçons qui ne viendraient pas. Elle était aussi laide, noueuse, épaisse, avec cette déviation à mi-parcours et surtout cette étrange ouverture sur le côté, d’où avait jailli le sperme.

Je l’ai prise dans ma bouche avec une voracité qui n’avait sans doute jamais été la mienne auparavant. Ce n’était pas facile. A cause de son volume, mais aussi de sa forme, elle était tout sauf lisse. En plus, elle portait avec elle une odeur forte d’urine et de sperme, que je le soupçonnais d’entretenir, mais ça m’a fait tourner la tête. L’espace d’un instant, j’ai songé qu’il savait très exactement ce qui allait se produire entre nous. Il avait simplement attendu que je sois prête.

Je l’ai senti jouir dans ma bouche : un accident parce que lui aussi éprouvait cette même jubilation qui faisait que nous ne nous maîtrisions pas totalement. Le sperme, que j’ai avalé avec difficulté, demeurait collé à mon palais et à mes dents mais ça me plaisait comme ça. Je l’ai masturbé avec vivacité pour l’empêcher de débander, faisant sans doute preuve de naïveté. Bien qu’il ait eu un spasme de jouissance et se soit vidé, sa queue restait toute dure comme si son érection, une fois acquise, ne devait plus se défaire.

Je l’ai massé longuement et repris dans ma bouche, comme si je voulais que mes sens me communiquent chaque détail de son sexe pour le mémoriser afin de pouvoir y repenser quand je ne l’aurais plus à moi. Pour la première fois sans doute de mon existence, je sentais que je devenais accro à quelqu’un, comme s’il s’était agi d’une drogue.

Quand je me suis écartée, il n’avait pas encore fini de façonner les baguettes. Je me suis déplacée jusqu’à mon jean, abandonné dans un coin, et j’ai sorti la boite de préservatifs que j’avais achetée quelques jours plus tôt, à la pharmacie, demandant sans complexe des extra-larges. Moi je n’avais pas rougi mais la toute jeune brune coincée qui m’avait servie, si. Je sentais déjà, question d’intuition, pas forcément féminine, qu’il ne restait que quelques jours avant que les choses se concrétisent.

Je suis revenue près de lui. La capote grand format n’était pas de trop. En partie à cause de sa taille, en partie à cause de la déviation, elle s’arrêtait à la moitié de la verge. Je me suis hissée sur la partie libre du plan de travail. Elle était recouverte de la farine dont il nappait systématiquement le bois avant de faire les pains. Je me suis penchée en arrière, écartant mon slip, pour dévoiler mon sexe que je sentais liquide.

L’expérience a été étrange. Il était pour ainsi dire divisé en deux. La partie supérieure de son corps continuait de façonner les baguettes, tandis que la partie inférieure se tendait vers moi. Nos chairs se sont rapprochées. L’espace d’un instant, j’ai eu l’angoisse en moi que rien ne se fasse, qu’il y ait une impossibilité. J’ai eu un frisson électrique quand son gland a touché ma fente. Je me suis cambrée, dans une position qui était aussi bizarre que la sienne pour attraper sa bite, et la guider vers moi. J’aimais ce geste, je l’avais souvent accompli avec les garçons ou, plus tard, au parc. Je l’ai guidé en moi. Sans doute était-ce, même si je ne me l’étais pas avoué, ce dont j’avais eu envie sur les marches de l’immeuble. J’ai senti encore un rien d’hésitation, comme si un scrupule l’avait envahi. J’ai tendu les bras pour attraper ses hanches, et je l’ai poussé en moi. Jamais je n’ai éprouvé autant de bonheur à me sentir remplie, et pas seulement parce qu’il était très gros.

Je suis restée accrochée comme cela à lui, une manière de le pousser à continuer. Toujours divisé entre le haut et le bas, il faisait ses baguettes, la partie supérieure de son corps se consacrant à son travail, tandis que la partie inférieure allait et venait en moi de la même manière, du même rythme régulier, lent mais assuré. Celui de quelqu’un qui met toute son intensité dans ce qu’il fait. J’avais l’impression que sa queue écartait mes chairs, creusant une cavité qui ne se résorberait jamais en moi, et rentrant de plus en plus profond.

C’est ce jour-là qu’il a amorcé ces jeux qui incluaient à chaque fois les matières qu’il utilisait, sous leur forme brute ou transformée. Quand il a eu terminé de fabriquer les baguettes, il avait les mains pleines d’une pâte qui, selon les endroits, était plus épaisse, déjà solidifiée, ou plus molle. Il les a promenées sur moi, dans une caresse à la fois souple et rugueuse. J’ai bien compris qu’il ne s’agissait pas d’un hasard, et qu’il voulait faire l’expérience de sentir mon corps au travers des produits qu’il utilisait. J’avais déjà remarqué qu’il était très sensuel, et il me parlait souvent, lors de ma formation, de toucher tout ce que l’on utilisait, de le goûter, et le sentir. Si c’était sans doute agréable pour lui, ça l’était pour moi aussi, et la caresse de ses mains enveloppées de farine me procurait une sensation intense.

Le plus curieux c’est ce qu’il a fait par la suite. Il a retiré sa queue de moi et l’a dégagée de la capote. Je l’ai regardée, songeant que ce qui aurait pu sembler à certains une monstruosité était pour moi la plus belle des choses. Il a attrapé une baguette déjà cuite, l’a brisée en deux, a creusé un des morceaux en arrachant de la mie et fourré sa bite dedans. Je l’ai vu jouir, son corps agité de soubresauts, se tendant.

Sa queue était presque entièrement cachée par le morceau de pain. Il l’a finalement ressortie, encore tout épaisse, visqueuse. Il m’a tendu le morceau de baguette. La mie dégoulinait d’une sorte de crème qui faisait penser à de la béchamel. La saveur du sperme, et celle du pain encore chaud, était incomparable. J’ai dévoré le sandwich improvisé à belles dents, avant de me rhabiller.

Dans les jours qui ont suivi, nous avons multiplié les expériences les plus spéciales, mais qui ne l’étaient pas dans ce contexte. C’était une sorte de prolongement naturel de notre métier, que nous aimions énormément l’un et l’autre et qui s’ajoutait à l’attraction qui existait entre nous. On vivait dans une bulle d’euphorie.

Le plus étrange sans doute était la schizophrénie qui m’avait saisie. J’étais partagée entre deux mondes. J’étais avec lui, nous travaillions et nous nous livrions à nos petits jeux. Je le quittais pour rejoindre Viviane et je basculais dans un autre monde. Je servais et nous nous livrions aussi à d’autres petits jeux. Il y avait, j’en étais de plus en plus sûre, une sorte d’accord tacite entre eux, qui faisait qu’ils respectaient la sphère de l’autre et ne s’y risquaient pas. Ce que je faisais avec elle était totalement différent de ce que je faisais avec lui. Et vice-versa.

Même si nos rapports sexuels s’accompagnaient d’un rituel lié à la pâtisserie ou la boulangerie, ils restaient dans le cadre de ce qui pouvait exister entre un homme et une femme. Bien sûr, ça se passait à la sauvette mais cela me convenait parfaitement. C’était une sorte de rappel de mes jeux dans le hall de l’immeuble où il habitait.

J’adorais me plier en deux sur un plan de travail et, me dénudant, lui présenter mon cul. J’étais totalement offerte et il pouvait s’enfoncer où il voulait. Il ne s’en est d’ailleurs pas privé. Quand il s’est servi de mon anus pour la toute première fois, il a plongé la main dans une baratte de crème chantilly qu’il venait de préparer et avec laquelle il s’apprêtait à orner des tartes aux fruits. Contre mon orifice encore clos, j’ai senti la caresse inédite, froide et cependant onctueuse, de la chantilly. Il m’en a badigeonné généreusement la raie et mes fesses. C’était de la vraie crème. Contrairement à la plupart de ses collègues, il n’utilisait pas de poudres. Grâce à elle, il m’a enculée sans la moindre difficulté et j’ai vite joui.

Quand il s’est retiré, j’ai pensé qu’il allait, comme il l’avait déjà fait, éjaculer dans un morceau de baguette. Au lieu de cela, il s’est approché de plateaux sur lesquels étaient disposés des gâteaux. J’ai compris son idée et ça m’a excitée. Il m’a jeté un regard inquisiteur, l’air de me demander ce que je choisissais. J’ai désigné les forêts noires. Elles étaient parfaites, d’un noir moiré, avec un bout de cerise dessus. Il ne manquait justement que le trait de crème chantilly. Tenant sa queue, il s’est vidé dessus. Le gâteau, dans sa petite barquette, a été littéralement couvert de sperme. Il l’a posé devant moi comme une offrande.

Il s’est éloigné, alors que je prenais la forêt noire et que j’en arrachais une bouchée. Le goût âcre du sperme se mélangeait de manière parfaite aux saveurs. L’espace d’un instant, je me suis prise à imaginer une pâtisserie d’un nouveau genre où chaque gâteau serait nappé de sperme.

17

Durant cette période, toute ma sexualité a tourné autour de la pâtisserie. Ainsi, un matin où il avait dû partir livrer plusieurs pièces montées pour un mariage, me laissant seule pour préparer des éclairs, saisie par un désir irrépressible, je me suis emparée d’une de ces longues cuillères en bois que nous utilisions quotidiennement. Je baignais dans une telle atmosphère de désir que j’avais envie en permanence et que, quand c’était trop fort, je devais me soulager de toute urgence. Descendant mon pantalon et écartant ma culotte, je me suis enfoncé le manche de la cuillère dans le sexe avec un sentiment de soulagement. Le frottement du bois contre mes muqueuses était très agréable. J’ai fait aller et venir le gode improvisé lentement, puis plus vite. Quand je l’ai retirée, le bois était sombre.

Je n’en avais d’ailleurs pas fini. Je voulais essayer l’extrémité opposée au manche. Je craignais que le bout rond ne me blesse mais j’avais tellement envie que je n’ai pas su résister. Je l’ai enfoncé dans mon sexe, qui l’a absorbé avec facilité. C’était une présence différente en moi. Il est fort probable que j’aurais éprouvé beaucoup moins d’excitation si je n’avais pas été dans ce contexte particulier.

Je me suis fouillée, faisant aller et venir le bout de la cuillère en moi, me familiarisant avec cette sorte de rythme irrégulier, ce frottement assez rude qui a cependant fait monter en moi un premier orgasme que je n’ai pas senti venir, et dont la force m’a surprise. J’ai continué, poussant le bout de bois contre mes chairs, enchaînant plusieurs jouissances. Quand j’ai retiré la cuillère, des filaments blanchâtres, épais et gras, en dégoulinaient. Je les ai lapés consciencieusement.

Petit à petit, autant par curiosité que par envie, quand Paul n’était pas là, j’essayais d’autres instruments. J’aurais pu le faire devant lui, mais j’avais le sentiment qu’il s’agissait plutôt là de quelque chose à réserver à une exploration solitaire, et qu’on aurait plutôt, lui et moi bien d’autres jeux à accomplir ensemble.

Jour après jour, j’ai utilisé toutes les spatules, enregistrant leur format différent et ce que cela impliquait dans mon ventre comme sensation autre. Le résultat était quasiment toujours le même, un orgasme qui survenait presque toujours par surprise, comme arraché de moi, qui avait quelque chose de violent, d’anguleux, mais qui était très bon.

Rien ne remplaçait cependant ce que nous vivions, lui et moi. Ce qui nous motivait le plus, l’un comme l’autre, c’était d’utiliser les substances que nous utilisions jour après jour pour confectionner les gâteaux. En ce sens, la sexualité qui existait entre nous n’était que le prolongement du travail d’apprentissage qu’il effectuait. On est arrivés très rapidement à un degré de complicité tel qu’il nous était difficile, à l’un comme à l’autre, de ne pas déboucher, à chaque fois qu’on pâtissait, sur un acte sexuel. C’était en quelque sorte le prolongement harmonieux de toute activité.

Le matin où il m’a appris à faire la crème anglaise, on n’a pas pu résister très longtemps. Il y avait là cette jarre énorme, remplie à ras bord de cette mixture jaunâtre. La seule question à se poser était sans doute de savoir qui prendrait l’initiative. J’ai tendu la main, j’en ai attrapé une bonne rasade et, m’accroupissant, j’ai défait son pantalon. J’ai écrasé la substance autour du sexe qui gonflait à toute allure, et j’ai entrepris de faire tourner ma langue dessus.

Petit à petit, j’ai mis au point de petites astuces. Je me plaçais sur lui en deux temps. D’abord, je le léchais soigneusement jusqu’à ce qu’il soit propre comme un sou neuf, lisse, sans plus de crème anglaise sur lui, me remplissant de sa saveur amère, et le faisant se dilater à l’extrême. Dans un second temps, je balançais une nouvelle ration de crème sur lui, la centrant sur son gland, de telle sorte que celui-ci en était entièrement couvert. Je venais à la base, le masturbant sans remonter sur l’épaisseur de crème. Je le faisais ainsi éjaculer. Avec de l’expérience, je m’arrangeais pour que le sperme reste inclus dans la crème et qu’il ne traverse pas, comme la toute première fois.

L’expérience la plus forte que j’ai pu faire, toutefois, ça a été le cinquième ou sixième mois. De même que j’apprenais constamment sur le plan culinaire et pâtissier, j’apprenais tout autant sur le plan du sexe. Je savais, au début de chaque matinée, que celle-ci m’apporterait forcément quelque chose.

Quasiment tous les jours, il faisait fondre du cacao, dans une grande marmite. Le chocolat, tout comme la farine, les œufs, le lait, le sucre et le beurre était un des composants de base, qu’il s’en serve pour faire des crèmes, des gâteaux, de la confiserie. J’étais toujours fascinée par la manière dont ce qui était au départ dur devenait, sous l’effet de la chaleur, quelque chose de luisant et sirupeux.

Ce matin-là, on s’est regardés lui et moi, alors qu’il tournait avec une grande cuillère le mélange obtenu. On a eu la même idée au même moment. Dans l’espèce de frénésie qui nous habitait depuis des mois, on avait quasiment tout utilisé, sauf ça.

Quand il a vérifié que c’était exactement comme il fallait que ce soit, il l’a écarté du feu, laissant tiédir, avant de se mettre à l’œuvre. Il avait fini quasiment toutes ses pâtisseries. Restaient les gâteaux au chocolat qu’il avait programmés ce jour. Ils seraient pour plus tard, avec ce qui resterait de cacao non utilisé.

Je me suis mise nue et me suis allongée en travers du plan de travail. Il s’agissait là, maintenant, pour moi, après des mois, d’une attitude tout ce qu’il y avait de plus familière. Faire glisser un pantalon ou une jupe, un débardeur ou un pull. Je gardais toujours un soutien-gorge, j’avais plus rarement une culotte. J’aimais me sentir cul nu, ça démultipliait mes sensations, et cette espèce d’excitation qui m’habitait en permanence.

Il a étiré la spatule, pour bien me montrer la densité liquide du chocolat et il a fait couler la première rasade sur mes seins. C’était encore tiède et ça m’a fait, comme une douce caresse. La substance me rappelait le produit que j’utilisais pour m’épiler. C’était pourtant un rien plus consistant, et l’odeur qui en montait était très différente aussi, enivrante, ce qui n’était pas vraiment le cas de la cire, même parfumée.

Le chocolat a coulé mais s’est figé très rapidement sur ma peau. Ça me faisait une sorte de gangue. Il en a versé généreusement, arrosant ma poitrine, mon ventre, mes cuisses, finissant par mon sexe. Quand il a terminé, il restait néanmoins suffisamment de cacao dans la jarre pour faire des gâteaux.

Il est venu d’abord sur moi de la langue, attaquant mes seins. J’aimais ce genre de situation. La présence d’une substance, quelle qu’elle soit, démultipliait l’effet des caresses. Il est descendu le long de mon corps. Il lapait le chocolat mais s’attardait aussi sur ma chair. Le temps de récurer toute la couche, il pouvait bien tourner sur moi.

Il a dégagé son sexe épais, en pleine érection, et il l’a enduit de chocolat. Il s’est hissé sur la table pour approcher sa queue de ma bouche. Je l’ai gobée aussi loin que je le pouvais, et je suis allée et venue dessus. Le goût du chocolat, qui primait, s’est estompé, se mêlant à celui de sa chair. Il a renouvelé l’opération une fois, puis une autre, enrobant chaque fois davantage sa queue que je nettoyais avec ma bouche.

A la fin, il l’a promenée sur mon ventre. Son gland épais a creusé des sillons dans la couche de chocolat, découvrant ma chair. Il est venu sur mes cuisses, avant de s’approcher de mon sexe. Tout doucement, il a appuyé sur la croûte de chocolat. Mes sécrétions, abondantes, avaient ramolli celle-ci, et il n’a pas fallu beaucoup de temps avant qu’il la casse, se glissant au-delà. Il a procédé avec la même douceur, allant plus en avant mais de quelques millimètres, sans me pénétrer, restant dans l’espace entre mon sexe et le chocolat, avant de finalement, de mouvement en mouvement, m’envahir jusqu’à me remplir totalement. C’est à ce moment qu’il a accompli l’un de nos rituels. Il a attrapé de nouveau la spatule et il l’a amenée, pleine de chocolat, sur nos sexes imbriqués. Il s’est dégagé totalement, et il m’a remplie de chocolat, en versant plusieurs fois. J’ai senti dans mon sexe la densité du liquide épais. C’était une sensation très différente du sperme. J’avais quasiment tout essayé au fil des mois : la chantilly, les crèmes de toutes sortes. A chaque fois, c’était tout nouveau mais ça ne prenait de véritable dimension que quand il me pénétrait. La présence du chocolat contre mes muqueuses décuplait chaque mouvement, chaque sensation. Ça l’excitait apparemment aussi, parce qu’il avait beaucoup de mal à se maîtriser. Il arrivait même qu’il ait un orgasme, reste dur et jouisse encore une fois.

Après, on avait pris l’habitude d’utiliser une coupe à glace qu’il appuyait contre ma fente. Je me faisais basculer en avant et ce que renfermait ma chatte coulait dedans. Généralement, je prenais une petite cuillère et je dégustais ce qui s’était créé dans mon ventre. C’était une autre manière de faire de la pâtisserie.

18

On dit souvent que le bonheur et la tragédie sont à un battement de cil l’un de l’autre, et aussi que l’être humain baigne, c’est peut-être mieux ainsi d’ailleurs, dans la plus totale insouciance concernant les malheurs qui peuvent s’abattre sur lui. Pendant un an et demi, j’ai vécu dans une sorte de cocon, dans ce magasin. Je savais que le meilleur m’y attendait. J’ai appris très rapidement mon métier, de telle sorte que Paul m’a vite laissé une quasi-totale autonomie. Quand les gens venaient acheter pain, pâtisseries et chocolat, ils pensaient que c’était son œuvre alors que c’était souvent la mienne.

J’ai terminé brillamment ma première année d’études, et j’ai entamé la deuxième. Paul m’a suggéré de demander une dérogation pour que je passe mes examens plus rapidement. Il m’a offert de travailler avec lui, une fois que j’aurais mes deux BEP, de continuer les études, et de me laisser au final, quand il se retirerait, le magasin. C’étaient des plans sur la comète.

Je n’ai pas hésité et en février, j’ai passé mes examens finaux, matières générales, théorie et pratique. Je devais réaliser plusieurs travaux de boulangerie et de pâtisserie devant un jury. J’ai été reçue. Je pensais qu’à partir de là, tout irait formidablement bien. Ça a été tout le contraire.

J’ai énormément culpabilisé par la suite, convaincue que si tout s’est aussi mal passé, c’était de ma faute. Ave le recul, je suis tentée de penser que c’est vrai. On a fêté ça, tous les trois, Paul, Viviane et moi le soir même. On faisait une étrange association, eux et moi. J’avais donné à l’un comme à l’autre mon corps, et vice-versa. Il y avait une sorte de lien animal, fort, qui nous liait, et cependant je n’étais pas encore parvenue à éclaircir la nature de leurs relations. Il y avait là quelque chose de trouble, d’imprécis, que je ne parvenais pas à élucider.

On a beaucoup bu. Je suis restée dormir, comme j’en avais pris l’habitude, chez eux. Souvent, Viviane venait me rejoindre, mais ce soir-là ça n’a pas été le cas, parce qu’elle était pompette.

La tragédie s’est produite le lendemain matin. Je venais de faire des séries d’éclairs au café, au chocolat et à la vanille. Il était à la boulangerie. Il m’a rejoint. Comme j’en avais l’habitude, je l’ai mis à nu. J’ai essayé successivement les trois crèmes sur lui, sous prétexte de vérifier laquelle était la meilleure. Viviane m’a appelée pour que j’amène la commande d’une cliente.

Quand je suis retournée au laboratoire, il était dans la même position, appuyé contre la table de travail, le sexe toujours à l’air, dressé. Je lui avais dit : « Je reviens dans deux minutes, je vais te finir… » J’avais trouvé sa faille. Quand je léchais ses couilles, généralement, il jouissait très rapidement. Je voulais les enduire de la chantilly que j’avais préparée.

Je n’en ai pas eu l’occasion. Il souriait toujours, mais je me suis rendu compte qu’il était figé. Je me suis approchée, soudain envahie par une profonde terreur. J’ai posé mes doigts sur son poignet. Il n’y avait aucune pulsation. J’ai remonté ma main sur son cœur. Il ne battait plus. J’ai senti quelque chose monter en moi, un hurlement que j’ai retenu à grand-peine. J’ai rebroussé chemin et, retrouvant mon sang-froid, j’ai composé le numéro des pompiers, avant de prévenir Viviane. Sa manière de se décomposer m’a prouvé, au cas où je me serais posé la question, que oui, elle aimait son mari.

Elle s’est précipitée avec moi dans le laboratoire. On l’a allongé. La formation aux premiers soins était obligatoire en classe, et elle savait se débrouiller aussi. A deux, on a essayé sinon de le réanimer du moins de faire en sorte que les secours puissent faire quelque chose. S’il y avait eu un défibrillateur dans le magasin, les choses auraient peut-être été différentes, mais ce n’était pas le cas. On s’est acharnées, moi sur sa bouche, elle sur son cœur, en alternant. Je me suis rendu compte au bout d’un moment que ça ne servait à rien : il était mort et bien mort.

C’est quand les pompiers ont fait irruption dans le magasin que j’ai réalisé qu’il avait la queue à l’air et qu’il bandait toujours, la mort ayant figé son érection. On vivait dans une telle atmosphère de sexe qu’on ne faisait plus, nous, attention. J’ai remonté son pantalon mais la bosse restait bien visible. Peut-être à cause de ça, il y a eu une enquête menée par les gendarmes pour savoir les causes exactes de sa mort. J’ai été interrogée, Viviane aussi. Je craignais qu’elle ne me charge mais elle n’a rien évoqué de la situation, qu’elle connaissait pourtant parfaitement. Ça l’aurait conduite à être impliquée aussi.

Personne n’a finalement été inquiété, et nous nous sommes retrouvées, un beau matin de printemps face à une évidence : il fallait faire un choix. Continuer ou arrêter. On n’avait pas prévu que ça se passerait comme ça, mais j’avais mes diplômes et je pouvais reprendre la pâtisserie.

Il y a eu un entretien qui a tenu également du face-à-face, dans le magasin vide de gâteaux pour la première fois depuis très longtemps. J’ai compris que l’illusion que j’avais eue n’était rien. Avec une dureté incroyable, elle a annoncé qu’elle allait tout vendre. Quand je lui ai demandé pourquoi, elle m’a dit :

— Je faisais cocu mon mari mais je l’aimais. Cette relation qui existait entre vous ruisselait d’affection, et il a fallu que je supporte ça pendant un an et demi. J’espère que tu ne pourras reprendre aucun commerce, et que tu te retrouveras à la rue.

19

Ses sombres prophéties se sont malheureusement révélées exactes. J’ai fait le tour de toutes les boulangeries-pâtisseries du département en cherchant un poste. Quelles que soient les nuances qu’elle prenait, la réponse était partout la même. On n’avait besoin de moi nulle part.

En désespoir de cause, j’ai pensé à ce qui serait pour moi l’humiliation ultime. Au centre-ville, sur la place, il y avait, occupant une part de marché importante, deux immenses pâtisseries boulangeries industrielles où les gens se ruaient en masse. Le pain était des pâtons surgelés, le travail des employés se limitait à les faire réchauffer. Les gâteaux étaient fabriqués en usine. Les employés se contentaient de les séparer, de les mettre dans des barquettes, et de les vendre. C’était la négation même de tout ce que j’avais fait jusqu’à présent. Mais j’avais besoin de travailler.

La queue entre les jambes, à défaut d’en avoir une entre les cuisses, je me suis rendue à l’un des deux magasins. On voyait régulièrement sur les journaux de petites annonces des demandes d’employés. Il y avait ce qu’on appelle un turn-over important. Les odeurs étaient appétissantes, le pain aligné dans toute sa diversité dans les casiers. On pouvait en dire tout autant des gâteaux qui étaient disposés dans les vitrines. C’étaient presque les mêmes que ceux que j’avais vendus au magasin et pourtant ça n’avait rien à voir. J’avais tout perdu : l’homme à qui je tenais, l’espoir de reprendre le commerce, la capacité d’exercer mon métier. J’avais, c’est le cas de le dire, seulement les yeux pour pleurer.

Il y avait trois filles occupées à servir une clientèle qui se succédait, constante mais fluide. Je me suis approchée de l’une d’entre elles, une jolie métisse avec un très beau visage, une coupe au carré, mais des yeux étrangement morts, et je lui ai dit que je souhaitais parler au patron.

Elle est partie vers le fond du magasin, ressurgissant deux secondes plus tard avec un petit homme dont le visage était rempli par une moustache épaisse. Je n’avais vu aucune annonce dans les journaux, mais il avait apparemment besoin de quelqu’un. J’ai été très vague, lui disant que j’avais travaillé dans une pâtisserie, sans préciser quels diplômes j’avais. Cela aurait été une humiliation supplémentaire. Il m’a proposé de commencer le lendemain, m’assurant qu’il me ferait signer les papiers nécessaires.

C’est en sortant que je l’ai aperçue. Elle n’était pas là quand je m’étais présentée, un quart d’heure plus tôt. Mon cœur a fait un bond dans ma poitrine. Elle était de trois quarts, parlant avec une de ses collègues, mais je l’ai reconnue aussitôt. Cette silhouette épaisse, cette chevelure d’un noir sombre, je la connaissais. Presque deux ans étaient passés et j’avais eu bien d’autres chats à fouetter mais elle s’était imprégnée en moi. C’était celle de la fille que j’avais croisée un soir au parc, et que j’avais cherchée désespérément à l’époque, avant de me résigner.

Elle a senti mon regard et elle s’est tournée vers moi. Si j’avais encore eu un doute, il était levé. C’était bien elle. Sa silhouette, son visage étaient dans ma mémoire à tout jamais. Ça me faisait tout drôle que remonte ainsi ce temps d’avant. Je revenais en arrière, je recommençais tout à zéro, son apparition en était la preuve. J’avais cru tout avoir, tenir le monde entre mes mains, mais, comme du sable entre mes doigts, tout avait filé.

Je n’avais pas dû lui faire une impression très forte car elle ne m’a pas reconnue. Je ne l’ai regardée que quelques secondes avant de me détourner, partagée entre l’envie qu’elle m’identifie et que ce ne soit pas le cas. Elle était identique à ce que ma mémoire avait conservé : un visage plein et harmonieux, de très beaux yeux et ce corps voluptueux que je n’avais eu que provisoirement, que sa blouse de vendeuse ne masquait qu’en partie. Elle avait un chandail dessous, avec un décolleté profond qui laissait voir ses seins, une jupe apparemment courte et des escarpins qui la grandissaient encore. Je me suis éloignée, remuée. Tout était fait pour me tourmenter en ce moment.

A cause d’elle, j’ai failli ne pas aller travailler le lendemain. Je ne supportais pas d’avoir été arrachée de mon rêve, de mon monde et de cet homme avec qui j’avais noué des liens intenses. J’avais désespérément convoité cette jolie brune. Penser que je puisse éprouver de l’envie pour quelqu’un et que celle-ci, aujourd’hui dissipée, puisse renaître me semblait la plus profonde des trahisons.

Je me suis quand même rendue au magasin. Chaque matin, le patron répartissait les rôles pour la journée. Il ne m’a pas mise à servir, ce qui ne m’a pas vraiment surprise, me demandant à la place de faire cuire les pâtons. La clientèle se renouvelait jusqu’au soir, et il y avait un besoin constant de pain.

Je me sentais surveillée par les autres filles, mais je ne l’ai pas revue ce jour-là, pas plus que le lendemain. Elle n’est pas non plus réapparue les jours suivants. J’ai pensé qu’elle était en congé, ou à l’autre magasin.

Au bout d’une semaine, le patron est venu me proposer de servir. C’était un rien plus attrayant, même si je n’arrivais pas à me faire à être l’ombre de ce que j’aurais pu être.

La jolie brune a fait sa réapparition le jour où j’ai commencé à emballer les gâteaux et les servir. Elle est venue vers moi et elle m’a tendu la main. Face à elle, j’ai retrouvé des sensations oubliées : l’odeur de son parfum qu’elle n’avait pas changé, la perception des volumes de son corps. Elle était tout près de moi. Je me suis demandé si elle jouait avec moi, ou si elle se présentait simplement. J’ai scruté son regard, mais apparemment, soit elle était une excellente comédienne, soit elle ne se souvenait vraiment pas de cette soirée dans le parc. Sans doute parce que ça n’avait pas eu la même importance pour elle que pour moi.

Je l’ai regardée s’éloigner, le regard rivé à son cul. Elle avait une croupe bien pleine, haute et charnue, le pantalon les rehaussant et accentuant la raie. J’avais la bouche sèche. Je me suis vue plongeant sur elle, attrapant ses fesses à pleines mains, les pétrissant, glissant ma langue dans le sillon profond. Mon illusion était tellement forte que je ressentais presque la sensation de la chair ferme mais élastique, de la peau douce. Elle s’est retournée, sentant mon regard sur elle. J’ai détourné la tête, me sentant rougir.

20

Un soir, après le travail, je suis revenue devant la pâtisserie. Cela faisait deux mois que le drame s’était produit. Le temps avait fait son œuvre. C’était un local totalement vide. Il n’y avait plus aucune enseigne, plus aucun panneau signalétique. Ça m’a plongée dans une sorte de rage. J’ai compris que je ne devais pas m’enfermer dans des principes ridicules mais, au contraire, profiter de la vie avant qu’il ne soit trop tard. C’est à ce moment-là je crois, que je me suis décidée à reconquérir celle que j’appelais la brune.

Ce n’était peut-être pas aussi difficile que je l’avais cru au début. Au total, avec les multiples roulements, une quinzaine de filles travaillaient pour mon nouveau patron. Petit à petit, je m’étais rendu compte que la plupart fonctionnaient en couple. Une sorte d’association trouble. J’avais remarqué dès les premiers jours des frôlements, des frottements, des baisers échangés dans le cou, mais cela ne m’a pas paru suspect. Les filles font preuve de beaucoup plus de marques d’affection que les garçons sans que cela signifie grand-chose.

La véritable preuve, je l’ai eue un matin où, pour la première fois, j’ai fait l’ouverture, accomplissant ces dizaines de gestes routiniers, allumer les lumières, faire le compte de l’argent laissé en caisse pour démarrer et le noter, allumer les fours, mettre les premières fournées, disposer des gâteaux dans les barquettes pour ensuite les ranger dans les vitrines. On ne commençait qu’à trois. Le matin, c’était calme jusque vers dix heures.

J’étais à l’arrière, près des fours, quand j’ai vu Jessica arriver. Je savais, pour avoir consulté le planning, qu’on allait travailler ensemble. C’était une blonde aussi plantureuse que la brune que j’avais rencontrée au parc, mais elle était très différente dans sa manière d’être. Elle avait au coin de la bouche une sorte de pli d’amertume, comme si la vie ne lui avait pas donné ce qu’elle voulait. Elle était avec son fiancé, qui venait de la déposer à moto. Elle a enlevé son casque, il en a fait de même et ils ont échangé un baiser. Plus loin, Luce, une petite brune que la nature avait doté de formes aussi généreuses que sa collègue, arrivait, elle à pied. Elles ne s’étaient pas encore aperçues l’une et l’autre. La jonction s’est faite juste devant la porte de la boulangerie.

Elles se doutaient bien qu’il y avait quelqu’un, puisque j’avais écarté les grilles, mais pas totalement, pour signifier à la clientèle qu’il était encore trop tôt pour rentrer mais cela ne les a pas dérangées. Se glissant l’une après l’autre par l’ouverture, elles se sont aussitôt rejointes. C’est la première manifestation concrète que j’ai eue du saphisme qui régnait en ces lieux. C’était assez cocasse de les voir l’une contre l’autre. Luce était toute petite, et elle arrivait péniblement au niveau du décolleté de Jessica, mais elles ne se sont pas gênées pour ça. Elles avaient en tout cas cela de troublant d’avoir toutes les deux un corps tout en courbes, seins, fesses, hanches, cuisses marquées, sans doute des kilos en trop, mais c’était sans importance.

Luce a tendu son visage vers celui de Jessica, tandis que l’autre se penchait vers elle. Elles ont l’une et l’autre sorti leur langue, autant qu’elles le pouvaient, de manière obscène, tandis que la petite brune empoignait à pleines mains les fesses de sa collègue, les pétrissant comme s’il y avait du désespoir en elle, ce qui était peut-être le cas.

Elles se sont laissé emporter, incapables de se retenir. Je suis restée figée dans l’arrière-boutique, gênée, en même temps que fascinée. Elles se sont longtemps frotté la langue, avant que Luce s’accroupisse et défasse le pantalon de velours très serré de son amie. Elle a défait, alors que Jessica s’appuyait contre le mur, sa ceinture, le bouton qui maintenait le pantalon à sa taille. Elle a baissé la fermeture Eclair, faisant apparaître un tissu pourpre. Elle a tiré avec difficulté le jean à mi-cuisses, s’arrêtant là.

J’ai lancé la cuisson des pâtons, me détournant un instant. Quand mon attention s’est portée de nouveau sur elles, Luce avait repoussé sur le côté le string de Jessica, dévoilant une fente close, un trait profond dans la chair, qu’elle a effleuré du bout des doigts et de langue. Elle a tourné dessus, avant de se glisser dedans. Jessica a enfoui sa main dans la chevelure épaisse de sa camarade. Mon regard captait le moindre détail. Jessica avait du ventre, qui dépassait de son débardeur court, et un pubis dodu lui aussi mais rasé. Son sexe s’est ouvert, et ses petites lèvres sont sorties, une masse épaisse et dentelée.

Ce moment a certainement été capital pour moi ; mes vieux démons ont ressurgi, ceux qui m’avaient fait partir pour le parc des semaines durant et qui s’étaient effacés dans l’harmonie de la pâtisserie. L’envie était là, crue, brute, et j’ai su que je me métamorphosais. Je me suis vue redevenir une prédatrice. J’ai glissé ma main dans mon jean. Il était serré et j’ai eu du mal à atteindre mon bas-ventre, mais la difficulté ne faisait que donner plus de valeur à mon geste.

J’ai enfoncé mes doigts dans ma culotte. A cause du pantalon, je ne pouvais pas aller très bas mais c’était suffisant pour que j’atteigne mon clitoris. J’ai vu que Luce se branlait elle aussi de sa main libre, l’autre étant à présent enfoncée dans le sexe de Jessica. Celle-ci a joui contre le mur, et Luce a fait de même, accélérant le mouvement dans son jean. J’ai fini par être emportée moi aussi par un orgasme. En quelques secondes, tout est revenu à la normale. Pantalons refermés, Luce et son amie partaient vers le vestiaire. A croire que rien ne s’était passé.

J’ai dès lors été plus attentive à ce qui se passait autour de moi. Plus rien ne m’échappait, même si c’était furtif. Je me suis rendu compte qu’en fait les filles ne cherchaient pas vraiment à se cacher, même si elles faisaient preuve d’une certaine discrétion. Au bout de quelques jours, j’aurais pu faire une carte précise des couples formés.

Ça m’a donné encore plus envie d’aller vers ma brune plantureuse. Elle s’appelait Patricia et faisait partie des rares filles qui, dans la pâtisserie, n’étaient avec personne. Elle demeurait très mystérieuse à mes yeux. C’était aussi l’une des rares qui n’avait pas de petit copain qui la déposait. Je l’imaginais très seule, à la recherche de quelque chose que peut-être elle ne trouverait jamais. J’ai tout fait pour me rapprocher d’elle. Je saisissais la moindre occasion pour lui parler. J’avais acquis à présent la certitude qu’elle ne se souvenait pas de moi. Nos conversations restaient désespérément artificielles. Et je n’osais pas trop la tripoter.

C’est par dépit que je me suis tournée vers Audrey. C’était, de toutes les employées, la plus sensuelle. Il émanait d’elle quelque chose de vraiment troublant. On a naturellement ou on n’a pas cette qualité. Je la matais souvent du coin de l’œil. Elle avait un très joli visage, avec de grands yeux, un nez retroussé et une bouche pleine. Ses lèvres m’inspiraient des envies de baisers, et son regard était plein d’une innocence que j’avais envie de souiller, dont je me demandais si elle était réelle ou un paravent. Elle était très grande, s’habillait avec des vêtements moulants donnant à voir un corps élancé, avec des courbes menues mais fermes. Elle aimait tout particulièrement porter des bottes sophistiquées.

J’ai été témoin entre midi et deux d’une dispute avec sa petite copine en titre. Elles se sont mutuellement giflées, et j’ai dû les séparer. Son amie, qui avait fini son service, est partie. Audrey s’est mise à pleurer. Je l’ai attirée à moi, sentant l’épaisseur de son corps, ses petits seins fermes, plus volumineux que je ne l’aurais pensé. J’en ai eu le ventre tout retourné. Quand elle s’est dégagée de moi, j’ai lu dans son regard la reconnaissance qu’elle avait de l’avoir consolée.

J’ai laissé Audrey venir vers moi. C’était la meilleure chose à faire, alors que je n’avais qu’une envie, lui sauter dessus. Je contrôlais mes pulsions. Je voulais que ce soit elle qui fasse le premier pas. Ce que je désirais surtout, c’était rendre ma brune Patricia jalouse. Je savais que ça pouvait marcher. Mais rien n’était garanti. Pour le moment, nous n’étions que de bonnes collègues.

Ce n’était pas le cas entre Audrey et moi. Il y avait dans son regard une sorte de dévotion confite qui m’agaçait et me gênait mais j’avais envie de son corps. J’étais en état de manque et je la sentais capable de tout me donner.

Elle m’a allumée, risquant jour après jour sa main sur moi, commençant par des zones neutres, l’avant-bras par exemple, s’aventurant sur mes cuisses, sur ma nuque, me faisant frissonner. Un après-midi, enfin, alors que je disposais des gâteaux dans la vitrine, penchée en avant, elle m’a mis la main au cul et m’a massé les fesses. Je me suis redressée. Nos regards se sont rencontrés. Le sien me criait qu’elle avait envie de moi. Je l’ai entraînée vers les vestiaires et je l’ai plaquée contre moi, enserrant ses petites fesses bien rondes au creux de mes paumes. C’est comme ça que j’ai compris à quel point j’étais frustrée. Ça faisait des mois que je n’avais pas eu de rapports sexuels avec qui que ce soit, depuis la mort tragique de Paul et le temps du deuil était bien fini pour moi, je m’en rendais compte. Il y avait eu une période de dégoût intense. Elle était derrière moi.

J’ai collé Audrey contre le mur. Elle avait une robe longue, à la fois floue et serrée, qui lui arrivait au genou, qu’elle portait avec de magnifiques bottes en velours mauve. Je lui ai d’abord pris la bouche avec violence, fourrant ma langue dedans, en faisant le tour, avant de poser mes mains sur ses seins, à travers le tissu, et de les pétrir. Ils étaient ronds et fermes. L’espace d’un instant, j’ai eu peur d’y être allée trop fort, mais la manière qu’elle a eue de fermer les yeux et de pousser un petit gémissement m’a fait comprendre qu’au contraire ça allait très bien comme ça.

C’était une heure de pointe, et il n’y avait que deux filles dans le magasin. On était envahies par un sentiment d’urgence. En même temps, on n’avait pas envie de nous interrompre. Je me suis accroupie, attrapant l’ourlet de sa robe que j’ai remontée, dévoilant ses cuisses pleines au-dessus des bottes. Elle avait des bas stay-up couleur chair. Son bas-ventre était couvert par une petite culotte jaune qui devait faire trois tailles en dessous de celle qu’elle aurait dû prendre, et qui s’enfonçait au milieu de sa chatte, comme avalée par celle-ci. La manière dont les lèvres du sexe jaillissaient d’elle, et dont elle laissait échapper des sortes de filaments baveux disait clairement qu’elle était excitée. Je ne devais d’ailleurs pas être mieux. Je me sentais ouverte et coulante.

J’avais envie de lui faire tellement de choses que je ne savais pas où donner de la bouche et des doigts. J’ai commencé à la masser, faisant rentrer le slip encore plus dans sa fente jusqu’à ce qu’il soit totalement avalé, avant de me raviser et de le faire descendre. Ses sécrétions étaient abondantes. J’ai planté deux doigts en elle. J’ai senti ses muqueuses autour de moi, délicates, sensibles et poissées de cette substance liquoreuse qui sortait d’elle. J’ai mis mon autre main sur ses seins, sous le tissu je sentais ses mamelons dressés, et j’ai repris sa bouche. Sous mes assauts et mes caresses, elle réagissait. Je l’ai sentie jouir et ça a déclenché un orgasme en moi, quelque chose de fulgurant. Elle a hoqueté, ses yeux se révulsant. Sous mes doigts, j’ai senti qu’elle se faisait pipi dessus, l’urine ruisselant le long de ses cuisses. J’ai joui encore une fois.

On a repris nos esprits, totalement épuisées par ce qui venait de se passer entre nous, alors que la pisse continuait de dégouliner le long de ses jambes. On a épongé les dégâts, elle a fait redescendre sa robe. Ça irait pour finir son service.

Je me suis totalement plongée dans cette relation. Parce que j’avais été en manque et que j’avais envie de sexe. Ensuite parce que c’était la meilleure manière pour moi d’oublier ce qui me tourmentait : la mort de Paul et la fin de mes espoirs professionnels. Les motivations d’Audrey étaient très différentes, je sentais qu’elle avait plus banalement besoin d’adorer quelqu’un. C’était quelque chose de ridicule, très fleur bleue, mais en même temps, cela impliquait pour elle de se donner totalement, et de ne reculer devant rien et ça, ça me convenait totalement.

La première fois, on finissait ensemble. Le soir, je lui ai mis la main au cul alors qu’on était encore dans le magasin, et je l’ai massée doucement. Elle a fermé les yeux, avec cette sorte de ronronnement que j’ai par la suite associé à elle. J’ai songé qu’il était dommage que Patricia ne soit pas là. Je voulais qu’elle nous voie et qu’elle crève de jalousie. Audrey m’a dit :

— On va chez moi ? J’habite à deux pas.

C’est elle qui, le temps qu’on a été ensemble, a pris toutes les initiatives, matérialisant par une sorte d’instinct étrange ce dont je rêvais. Dans son petit immeuble, elle m’a entraînée dans l’escalier. J’étais tout près derrière elle pour pouvoir mater son cul et le peloter. Elle se laissait faire. Elle avait une odeur de jasmin qui traînait sur elle qui me plaisait énormément.

On était sur le troisième palier quand elle s’est pliée en deux et, attrapant le bord de sa robe, l’a remontée le long de ses jambes. Elle s’est penchée, la tête quasiment au niveau des chevilles, me faisant le plus beau cadeau qui soit : son cul tendu vers moi. La petite culotte avait disparu, sans doute dans son sac à main. Dans cette position, ses fesses étaient ouvertes. Son anus était particulier, on avait l’impression qu’il y avait un bout de chair qui en émergeait, comme un retour d’un trop-plein, quand elle avait été conçue. Son sexe était un double bourrelet dont sortaient des petites lèvres qui n’étaient sans doute jamais rentrées depuis l’après midi. J’ai attrapé ses hanches, sa chaleur remontant dans mes mains, et j’ai amené ma langue sur elle. Je l’ai parcourue partout, recueillant tous ses goûts. Sa vulve était bien baveuse. Je l’ai abondamment léchée, l’ouvrant des doigts pour aller aussi loin que possible à l’intérieur, mais je suis également venue dans sa raie des fesses. Elle avait dû chier pas très longtemps avant, parce qu’elle avait un goût amer et fort, mais dont je n’arrivais pas à me lasser, passant et repassant dans son sillon avant de venir sur son anus. Je lui faisais de l’effet, sans aucun doute.

On a entendu des pas, venant de l’étage. Il a fallu qu’on se rajuste et qu’on se redresse de toute urgence. Une petite vieille est passée, qui nous a dit bonjour. Elle s’attardait. J’ai même craint un instant qu’elle ait envie de taper la causette mais elle est partie et je me suis retrouvée de nouveau seule avec Audrey. On se regardait intensément, sentant les pulsations du désir faire battre notre cœur. J’étais surprise, parce que je sentais qu’elle était une fille réservée, de constater à quel point il y avait du désir cru dans son regard.

Ce jour-là se sont dessinés les rôles qu’on devait tenir l’une comme l’autre les jours qui ont suivi. Audrey venait me clamer son envie, au magasin ou ailleurs, puisque nous avions pris l’habitude de nous retrouver chez elle. J’adorais la manière qu’elle avait de s’approcher de moi, sans un mot, mettant tout dans son regard, son corps tout près du mien sans pour autant me toucher, me faisant sentir toute la densité, toute l’épaisseur de ses volumes. C’était une superbe poupée et je ne la considérais sans doute pas autrement, même si c’était déjà beaucoup. On n’a jamais vraiment discuté, mais ça ne nous intéressait pas plus que les autres filles de la pâtisserie quand elles se mettaient par couple. Ce qu’elles voulaient, c’était abolir leur solitude et que leurs désirs sexuels trouvent un exutoire.

J’ai retrouvé cette sensation qui m’avait toujours habitée ces derniers temps. Ce besoin constant, cette envie irrépressible, que le sexe soit comme une drogue. Je venais sur Audrey, sur sa bouche, sur ses seins, sur son sexe, et elle ne demandait rien d’autre. On aurait pu penser de l’extérieur que les rôles étaient établis, mais c’était sans doute elle qui, finalement, me menait par le bout du nez et tirait les ficelles, même si c’était moi qui agissais.

Ce que j’ai surtout perçu, durant cette période, ça a été à quel point il pouvait y avoir de la duplicité dans chacune des filles de la pâtisserie. Et à quel point aussi on pouvait facilement tromper les gens parce qu’ils ne regardaient pas autour d’eux. Alors qu’il y avait des clients, la plupart des filles ne se gênaient pas pour se caresser. Il m’est arrivé de servir une vieille femme avec deux doigts plantés dans la vulve d’Audrey, la fouillant alors que l’une comme l’autre étions supposées remplir une boîte de gâteaux. La vieille réfléchissait très longtemps. Elle n’arrivait pas à se décider, et moi, pendant ce temps-là, je fouillais le cul d’Audrey, qui était penchée en avant, tenant la pince pour attraper les pâtisseries. Elle avait une jupe courte sous la blouse, pas de culotte, et j’étais venue la caresser tout l’après-midi.

Il a fallu près de dix minutes pour que la femme se décide enfin. A la caisse, j’ai tapé les prix d’une seule main, tandis que je finissais Audrey de l’autre. Elle coulait d’abondance, j’en avais plein sur les doigts et ça avait dégouliné sur la surface interne de ses cuisses. Elle a joui, dans un spasme, je l’ai sentie se tendre, avant de se laisser aller, fermant les yeux et lâchant un soupir, s’affaissant un instant sur le comptoir, sans que la vieille, qui attendait, porte-monnaie ouvert, ne paraisse le remarquer. On s’autorisait elle et moi tous les délires. Mais nous n’étions pas, en cela, différentes des autres filles. On aurait pu dire qu’on s’était mis à l’unisson. Je me sentais de plus en plus audacieuse, jour après jour, mais je n’étais pas la seule.

21

Le point d’orgue a sans doute été le jour où je suis venue à la pâtisserie avec un gode ceinture. Je l’avais acheté la veille au soir, dans un sex-shop. Je l’avais essayé dès mon arrivée chez moi, me sanglant avec. Ça me faisait quelque chose d’obscène au niveau du ventre, une queue en plastique épaisse et luisante maintenue par un socle en cuir qui appuyait sur mon sexe. Je me suis rendu compte, en prenant la verge de plastique dans ma main et en esquissant dessus un mouvement de masturbation, que la moindre caresse, si minime soit-elle, avait des répercussions immédiates sur ma chair, me mettant en transes. J’avais préféré l’ôter. Les sensations fortes, ce serait pour le lendemain.

Je m’étais habillée exprès de manière très masculine. Ça faisait une proéminence qui était quand même visible et qui pouvait conduire à se poser des questions concernant mon sexe. J’avais l’impression qu’une queue m’était poussée dans la nuit. J’avais surtout le sentiment d’être pour ainsi dire prise à mon propre piège. A mesure que j’avançais dans la rue, je sentais l’effet de l’appareillage sur moi. A chaque pas, des vibrations parcouraient la queue de plastique serrée par mon pantalon et se répercutaient dans mon ventre. J’ai cru jouir mille fois. Je suis arrivée en feu au travail. J’ai baissé mon regard sur mon pantalon, redoutant des tâches. Il y en avait juste une et elle était discrète. Audrey ne devait arriver qu’à dix heures ce matin-là, et je pouvais ronger mon frein.

Hasard ou destin, ce matin-là tout s’est joué à nouveau entre Patricia et moi. Ma relation avec Audrey m’absorbait totalement, de telle sorte que je ne me souciais quasiment plus d’elle. Mon but premier avait été de la rendre jalouse, tout en n’accordant aucune importance à Audrey, et je me rendais compte finalement que cette dernière me convenait parfaitement, Je ne pensais même plus à Patricia.

Pourtant, ce jour-là, elle s’est approchée de moi. Elle était particulièrement belle, dans une robe rouge somptueuse, avec des bottes assorties. Elle avait une expression étrange sur le visage.

— Il m’a fallu longtemps mais maintenant je me souviens.

Elle a posé sa main là où une bosse tendait mon pantalon.

— Un gode ? Pour ta copine ? J’aimerais bien en profiter aussi…

La nature humaine est totalement imprévisible. L’instant d’avant, je ne pensais qu’à Audrey, savourant d’avance ce que je ferais quand elle serait là et d’un seul coup la proposition de Patricia, son allusion au passé ont tout fait remonter en moi. Je l’ai entraînée vers la pièce des frigos, là où on entreposait les pâtisseries que l’on arrangeait nous-mêmes. Dans un coin, il y avait déjà Anna et Dominique, cette dernière penchée sur les seins de l’autre et les suçant avec ardeur. Il existait entre nous une absence de pudeur qui faisait que nous nous accouplions sans aucune gêne les unes devant les autres.

L’envie était en moi, irrépressible. Sans fioritures, sans même l’embrasser, j’ai relevé la robe de Patricia. J’avais envie de voir si mes souvenirs d’elle correspondaient à la réalité ou si je les avais idéalisés. J’ai retrouvé ses jambes pleines, ses cuisses épaisses telles que je me les rappelais. Elle avait des bas stay-up et une petite culotte blanche qui s’enfonçait dans son sexe. Il y avait une tache d’humidité qui semblait s’étaler de seconde en seconde. J’ai eu du mal à avaler ma salive, tétanisée par ce que je voyais.

Je l’ai fait se plier sur l’un des deux plans de travail que l’on utilisait et je me suis défaite. Le gode a jailli au niveau de ma braguette comme s’il cherchait désespérément une sortie depuis un bon moment. C’était tout à fait obscène de voir cette épaisse queue de plastique émergeant du pantalon. Elle a en tout cas détourné de leurs occupations Anna et Dominique. Elles se sont approchées, alors que je m’apprêtais à relever à nouveau la robe de Patricia. Anna avait les seins gonflés, les mamelons tout durs et dégoulinants de salive. Elle s’est penchée et, sans la moindre hésitation, bousculant presque sa complice de jeux érotiques, elle a pris le gode dans sa bouche et elle l’a sucé avec la même avidité qu’un vrai sexe. Ça m’a presque fait jouir, dans la manière que ça a eu de faire bouger l’appui du gode sur mes chairs.

Dominique et elles se sont succédé l’une et l’autre sur le sexe de plastique tandis que je retroussais la robe. Patricia ne cessait de me regarder, et ce regard planté en moi faisait écho à ce moment où nous étions dans le parc. Ses cuisses sont apparues, épaisses, et en haut sa culotte. La partie postérieure était transparente, laissant voir un cul blanc, charnu, avec un sillon profond au milieu, et, plus bas, un bout d’une fente dodue. Ça m’a chavirée.

Anna et Dominique voulait continuer de se mêler de notre rapport, mais ça m’a plutôt amusée, alors je les ai laissées faire. Anna s’était mis en tête de me branler, avec la même conviction qu’elle devait mettre à masturber un sexe masculin, pendant que Dominique, elle, préparait Patricia. Elle faisait les gestes que j’aurais sans doute eus. Je retrouvais petit à petit, morceau par morceau, celle qui avait été ma maîtresse pour une seule soirée et que j’avais désespérément cherchée depuis ; dans son corps, lourd, épais, qui m’avait tant plu et que je me réappropriais, dans cette manière qu’elle avait de s’abandonner, qui lui était unique.

Elle a pointé son cul vers moi alors que Dominique, lui baissant sa petite culotte, la mettait à nu et pendant qu’Anna me suçait de plus belle, lui écartait les fesses, dévoilant son anus au fond du sillon, ainsi que plus bas la vulve dans laquelle elle a planté deux doigts. Elle l’a ouverte, me permettant de voir ses muqueuses, avant d’aller et venir. Patricia a haleté et gémi, tendant encore plus son cul. Dominique a ressorti ses doigts et elle a eu un petit sourire, qui voulait me faire comprendre que c’était à présent à mon tour.

Je me suis approchée, après qu’Anna se soit elle aussi écartée, laissant le gode dégoulinant de salive. Je suis rentrée dans le sexe de Patricia d’un seul mouvement. Je me suis sentie envahie par une vague d’émotions très forte alors que je prenais possession de son corps. J’avais les larmes aux yeux. Soir après soir, pendant deux mois, j’avais essayé de la retrouver au parc, ne perdant jamais cet espoir malgré l’évidence qui me criait qu’elle ne serait plus là. Je l’avais cherchée partout, scrutant chaque personne dans la ville, avant de comprendre enfin que je pouvais en faire mon deuil. J’étais d’ailleurs sûre qu’elle n’était pas, à l’époque, à la pâtisserie. J’étais venue à plusieurs reprises y acheter des gâteaux. Elle était là, quelque part, pas si loin, mais il n’était pas possible à l’époque qu’on entre en contact, une question de destin, mais à présent elle était enfin à moi. J’éprouvais un sentiment de plénitude absolue.

Sous le regard voyeur des deux filles, qui s’étaient mutuellement fourré la main dans le pantalon de l’autre et se masturbaient en se délectant du spectacle, Patricia a joui, un orgasme qui s’est répercuté dans tout son corps, la faisant trembler. J’ai retrouvé la partenaire que j’avais eue dans le parc, quand elle s’est retournée, toujours à quatre pattes et que, prenant le sexe de plastique, elle l’a masturbé avec violence pour me faire jouir. J’ai eu un orgasme qui m’a tétanisée sur place, alors qu’une pensée s’imposait en moi au-delà des vagues de plaisir : je l’avais enfin retrouvée.

22

Je n’avais finalement pas bien compris l’un des mécanismes de la vie, qui veut qu’à la tragédie succède un bonheur, parfois teinté de vaudeville. J’avais deux petites copines, et l’une comme l’autre m’étaient indispensables. Elles savaient pertinemment que je les faisais cocues l’une avec l’autre, mais elles fermaient les yeux parce que, tout comme c’était le cas pour moi, le plaisir qu’on avait ensemble était une sorte de drogue. Elles avaient chacune leur corps que je connaissais par cœur, leur manière d’être, leurs réactions quand on faisait l’amour, et je me sentais incapable de renoncer à tout cela. Le fait qu’elles n’avaient quasiment jamais d’horaires communs me facilitait grandement la tâche.

Au fil des semaines, pourtant, et au-delà de l’extase que j’avais en leur compagnie, je me suis rendu compte qu’il me manquait quelque chose. J’avais du mal à me passer de tous ces jeux avec Paul, qui avaient animé mon existence durant près d’un an et demi. Le sexe, c’était bien, mais encore mieux quand on y ajoutait les gâteaux ou les substances dont on se servait pour les confectionner. Il y avait un problème : je ne savais pas, d’Audrey ou de Patricia, laquelle était la mieux prédisposée à partager mon envie.

Je l’ai appris quand, un jour que nous préparions les gâteaux pour les mettre en magasin, j’ai attrapé une portion de forêt noire et, baissant le débardeur d’Audrey, je l’ai écrasée sur ses seins. Sa grimace m’a fait comprendre que ça ne lui plaisait pas trop. M’en moquant, je suis venue sur elle. Elle avait un goût de peau très sucré, et laper ainsi le mélange de la chantilly, de la génoise au chocolat parfumée au kirsch, des fruits confits et de sa chair m’a ravie et remplie d’une telle excitation que j’ai eu un orgasme sans me toucher.

Elle m’a laissée la lécher, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de trace de gâteau sur sa chair. Elle n’a pas eu à se plaindre, même si ça l’avait dégoûtée. Je savais qu’elle était très sensible des seins, et ses mamelons étaient tout gonflés. J’ai fini par me concentrer sur eux, la faisant jouir, mais je savais qu’avec elle je ne retrouverais pas les sensations que j’avais connues avec Paul.

C’est avec Patricia que j’ai finalement conclu. Un vendredi soir, le magasin s’est vidé petit à petit. De quatre, on est restées à deux, volontaires l’une comme l’autre pour fermer. On se regardait du coin de l’œil. On savait que quelque chose allait se passer entre nous. On convoitait l’une comme l’autre ce moment où on pouvait s’attarder dans le magasin, la grille poussée, les clients partis, les employés aussi. Le temps de ranger était aussi celui de faire ce qu’on voulait et moi j’avais une idée très précise. Je l’ai entraînée à la salle de repos, dans l’arrière-boutique, amenant avec moi un mille-feuille et deux éclairs. Elle m’a laissée faire, alors que je la basculais sur la table qui occupait le centre, mais elle a jeté un coup d’œil interrogateur au plateau qu’on utilisait pour présenter les gâteaux, quand le client choisissait. Elle avait bien compris qu’il y avait un rapport avec ce que j’envisageais.

J’ai pourtant démarré de la manière la plus classique qui soit et, qui plus est, comme elle aimait. J’ai défait le pantalon moulant qu’elle portait et je l’ai descendu. Dessous, elle avait un slip rouge qui s’est orné de minuscules points d’humidité. Je l’ai enfin déculottée et je suis venue sur elle de la langue. C’était quelque chose qu’elle adorait. J’ai vu sous mes yeux, alors que je la travaillais, en de multiples arabesques, ses petites lèvres aux formes complexes sortir d’elle et son clitoris jaillir. Elle a mouillé avec abondance et elle s’est bien ouverte, me laissant voir l’intérieur de son sexe dans une béance qui ne masquait aucun détail.

J’ai fourré le mille-feuille en elle avec une facilité qui m’a ravie. Ça l’a remplie mais il restait de la place sur les côtés. J’ai poussé le gâteau au fond. Elle a paru un instant déconcertée. Cependant, avec un esprit d’initiative qui ne m’a pas surprise, elle a joué de ses muscles vaginaux, faisant légèrement ressortir le mille-feuille dont le glacé se couvrait d’une couche visqueuse, alors que la pâte en dessous se mouillait de ses sécrétions, et que la crème se dissolvait légèrement. J’ai avancé la bouche, la posant sur le bord du gâteau et j’ai mordu dedans. A cet instant me sont revenus tous mes jeux avec Paul et l’émotion m’a envahie. C’était un recommencement et une manière de lui rendre hommage.

On a trouvé un rythme qui nous convenait à l’une comme à l’autre. Elle a fait sortir le gâteau petit à petit de son sexe, alors que je le dévorais. Les dernières bouchées ont été les plus intéressantes, car elle a libéré des sécrétions épaisses et crémeuses qui ont rajouté une couche supplémentaire de décoration au mille-feuille et, par leur saveur très sucrée, ont renforcé son goût.

J’avais encore la bouche pleine quand je suis venue sur son anus. J’étais certaine que les deux éclairs pourraient parfaitement rentrer en elle si je la dilatais. L’expérience m’avait appris qu’elle s’ouvrait aussi facilement par là. Je l’ai travaillée de la langue et du doigt. Elle n’était pas aussi béante que par-devant, mais l’orifice était à présent bien ouvert, suffisamment en tout cas pour se présenter comme un cercle rougeâtre sur un intérieur plus sombre. J’y ai fourré le premier éclair et je suis venue l’y déguster. La partie qui avait été en elle était parfumée d’un goût fort, qui rehaussait la subtilité du chocolat et il en a été de même pour l’éclair au café. Elle s’est finie en faisant aller et venir quatre doigts dans sa vulve. Je n’avais pas joui, mais le plaisir que j’avais eu à jouer ainsi avec elle avait été très fort.

Dans les jours qui ont suivi, on a été saisies par une frénésie qui nous faisait nous jeter l’une sur l’autre. On avait conscience que ce qu’on faisait était tellement particulier qu’on ne s’est pas autorisé ce type d’étreintes devant les autres, qui pourtant allaient elles aussi assez loin. On a réservé ça pour les fins de matinées et de soirées quand on était seules, et elle m’a enfin amenée chez elle. Notre relation s’épanouissait comme une promesse. Je repensais à présent avec plus d’acuité à ce qui s’était passé entre nous dans le parc, et je voyais comme une évidence qu’elle était bien telle que je l’avais espéré. Il y avait en elle une manière unique, intense et quasi désespérée de se donner quand elle faisait l’amour, et également la volonté d’établir une intense complicité avec sa partenaire avec laquelle elle établissait une relation. Ce que j’appréciais le plus, cependant, c’était son désir d’explorer la sexualité dans ce qu’elle avait de plus extrême, de plus glauque, de plus sale. Je savais qu’aucune fille n’aurait accepté, comme elle le faisait, de se faire remplir le ventre par un gâteau et de laisser quelqu’un dévorer une pâtisserie, magnifiée par des sécrétions organiques diverses.

Notre sexualité ne s’est cependant pas limitée à cela. Elle savait aussi me faire des choses que je n’aurais pas faites avec une autre fille, et qui me surprenaient. L’un de ses jeux favoris consistait à balader sur mon corps l’une de ses seins pleins, me frottant avec un mamelon qu’elle avait étonnamment long et épais, avant de me pénétrer. C’était une sensation étrange, comme si j’avais une bite en moi.

Ce que je préférais cependant, malgré tout, c’était les jeux à base de pâtisserie, d’abord parce que j’y avais pris goût pendant un an et demi, mais aussi parce qu’ils ressuscitaient la période de ma vie durant laquelle j’avais été la plus heureuse, un bonheur que je retrouvais ainsi, par ricochet, même si je savais qu’il n’aurait pas d’équivalent.

On avait mis au point un jeu que j’aimais tout particulièrement. A la pâtisserie, on vendait des babas délicieux fendus au milieu par une épaisse chantilly et décorés d’une cerise. On arrosait habituellement la pâte très généreusement d’un sirop avec du rhum. J’en avais un jour récupéré un et je lui avais dit :

— Si tu faisais le sirop ?

La première fois, j’avais posé le baba contre sa chatte, et je l’avais maintenu pendant qu’elle se masturbait avec frénésie, se faisant très rapidement couler d’un liquide de plus en plus épais, finissant par des coulées crémeuses le nappant. On l’avait partagé bouchée après bouchée, le savourant.

Les choses ne pouvaient que suivre leur pente naturelle. Cependant, je ne pensais pas qu’on irait jusque-là, un autre soir où nous sommes restées seules dans le magasin. On aimait bien ces moments que l’on prolongeait, parce qu’on avait ce sentiment, enivrant, que les lieux nous appartenaient, après avoir été aux autres.

Elle a défait son pantalon moulant, tiré à bas son string et s’est basculée sur le plan de travail du laboratoire de pâtisserie. Tout près étaient disposés des rayons de pâte à chou qui devait être utilisée pour faire des religieuses et des éclairs. Elle a attrapé l’un des plateaux et s’est massé le ventre. Je n’ai vraiment réalisé que quand une matière couleur marron, crémeuse, est sortie de son anus, et qu’elle en a rempli le fond ovale. Elle a agi avec une habileté incroyable, à se demander si elle n’avait pas toujours fait ça.

C’était une manière inédite de faire la pâtisserie. Ça en avait l’aspect, d’ailleurs. La consistance de ce qui sortait d’elle en un flux continu n’aurait pas déparé dans une vitrine, si ça n’avait été l’odeur, d’abord absente, qui est montée petit à petit à mes narines, très forte, âcre.

Elle a garni cinq fonds ronds et une bonne dizaine d’éclairs de cette matière. On aurait dit de la crème de marron. Je n’ai jamais su si elle s’était entièrement vidée ou pas. Sans la moindre hésitation, elle a attrapé l’un des gâteaux garnis, et elle a mordu dedans. Elle a simplement dit :

— C’est bon !

Et son expression paraissait en accord avec ce qu’elle disait.

J’ai fait comme elle. L’odeur m’a d’abord envahie alors que je portais le gâteau à ma bouche. Je n’éprouvais aucun dégoût. Si elle le faisait, alors je pouvais le faire aussi. Elle était une sorte de modèle pour moi. Le sentiment amoureux que j’éprouvais pour elle incluait une adoration aveugle et un désir d’imitation.

J’ai mordu dans le gâteau. Le goût m’a rempli la bouche, très fort. Assez curieusement, ça m’a rappelé certains cacaos amers que j’avais pu goûter de par le passé, moi qui aimais le chocolat. C’était même plus savoureux. On a partagé les gâteaux en nous regardant, complices, jusqu’à ce qu’il n’y ait plus la moindre bouchée.

ÉPILOGUE

Patricia m’a appris comment elle parvenait à fabriquer, par sa nourriture, cette matière onctueuse et ensemble nous avons concocté ces pâtisseries ultimes, utilisant des fonds vides, ou transformant des gâteaux déjà existants.

J’ai eu la chance de retrouver le bonheur. Celui d’être avec elle, mais aussi celui qu’un fonds de commerce se libère. Arrivé à la retraite, un pâtissier a vendu le sien. J’avais de l’argent de côté, la succession de Paul s’était faite rapidement, et il m’avait laissé une petite somme. J’ai fait un emprunt pour le reste, et j’ai pu enfin réaliser mon rêve : ouvrir un commerce à moi qui, tout de suite, a très bien marché. Patricia m’a rejointe pour s’occuper du magasin. Elle m’aide aussi souvent pour faire des gâteaux.

Bien sûr, nous continuions à fabriquer nos pâtisseries à nous, le soir, et à jouer à bien d’autres jeux.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-808-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-506-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com